
 
 

1130 
“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”    

 
Praça José Valentim Lopes, 06 – 2º Andar – Centro - Atílio Vivácqua-ES – CEP – 29.490-000 - CNPJ – 01.637.153/0001-07   

Tel/Fax: (28)3538-1505 - Site – www.cmav.es.gov.br 
  

CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

ATA DA 24ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA, 

REALIZADA EM 20 DE OUTUBRO DE 2009. 

 

Aos vinte dias do mês de outubro do ano dois mil e nove, às dezessete horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo Municipal, sob a Presidência do Vereador Cláudio Bernardes Baptista, com a presença 

de todos os Vereadores. O Sr. Presidente convidou o Vice-Presidente Vereador Mário Sérgio 

França Brito, o Secretário Vereador Igor Leal Barros, e o Assessor Jurídico Dr. Moacyr 

Scardua Travaglia. Dando início aos trabalhos o Sr. Presidente convidou o Vereador Antônio 

Carlos Venturi  para estar fazendo a leitura do Texto Bíblico.O Sr. Presidente disse, gostaria de estar 

justificando o atraso da Vereadora Graceli Estevão Silva por que  a mesma se encontra representando 

não só essa Casa de Leis, mas como todo o nosso município na I Conferencia de Saúde e Meio 

Ambiente em Cachoeiro de Itapemirim. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Secretário Igor Leal 

Barros, para fazer a chamada: Vereador Antônio Carlos Venturi, Vereador Antônio Leal Scarpi, 

Vereador Cláudio Bernardes Baptista, Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira, Vereadora Graceli 

Estevão Silva, Vereador Igor Leal Barros, Vereador Mário Sérgio França Brito, Vereador 

Romildo Sérgio Abreu Machado, Vereador Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. Todos os 

Vereadores acima citados estão presentes. Exceto a Vereadora Graceli Estevão Silva que encontra-se 

com justificativa de atraso na Casa. A seguir, a Secretário Vereador Igor Leal Barros procedeu à 

leitura do Expediente da Mesa e da Ordem do Dia, que se constou do seguinte: Projeto de Lei nº. 

049/2009: Dispõe sobre o PPA- Plano Plurianual para o período de 2009 a 2013 e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº. 050/2009: Estima a receita e fixa as despesas para o exercício 

financeiro de 2010, e dá outras providências. Projeto de Lei nº. 013/2009: Cria cargo de Agente de 

Endemias dentro da Lei nº 543/2001 – Plano de Carreira dos Servidores Municipais da Prefeitura 

Municipal de Atílio Vivácqua – ES, e dá outras providências. O Prefeito Municipal de Atílio 

Vivácqua, Estado do Espírito Santo, no uso de suas atribuições legais, etc. Faço saber que a Câmara 

Municipal de Atílio Vivácqua, Estado do Espírito Santo, aprovou e eu sanciono a seguinte lei. Art.1º. 

Fica Criado o cargo de Agente de Endemias e quantitativo, no Município de Atílio Vivácqua – ES, 

com a seguinte descrição: Cargo: Agente de Endemias. Quantitativo: 03. Carga Horária: 40/horas 

Semanais. Vencimento: 465,09. Descrição do Cargo: Escolaridade: Ensino Médio.  – Realizar 
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pesquisa larvária em imóveis para levantamento de índice e descobrimento de focos; - Eliminar 

criadouros tendo como método de primeira escolha o controle mecânico (remoção, destruição, 

vedação, etc.); - Executar o tratamento focal e perifocal como medida complementar ao controle 

mecânico, aplicando larvicidas autorizados conforme orientação técnica; - Orientar a população com 

relação aos meios para evitar a proliferação de vetores; - Utilizar corretamente os equipamentos de 

proteção individual indicados para cada situação; - Repassar ao supervisor da área os problemas de 

maior grau de complexidade não solucionados; - Manter atualizado o cadastro de imóveis e pontos 

estratégicos de sua zona; - Registrar as informações referentes ás atividades executadas nos 

formulários específicos; - Realizar ações de educação em saúde e de mobilização social; - Orientar o 

uso de medidas de proteção individual e coletiva; - Informar os moradores sobre a importância da 

verificação da existência de larvas ou mosquitos transmissores da dengue; - Orientar a população 

sobre como evitar e eliminar locais que possam oferecer condições para formação de criadouros do 

Aedes aegypti; - Comunicar ao Agente Comunitário a existência de criadouros de larvas e ou 

mosquitos transmissores da dengue, que dependam de tratamento químico, da interveniência da 

vigilância sanitária ou de outras intervenções do poder público; - Cumprir demais atividades de saúde 

que venham ser determinadas pelo Ministério da saúde concernente as ações estratégicas de combate a 

endemias; - Executar outras atividades correlatas ou determinadas pelo  órgão municipal de saúde. 

Art.2º. Os cargos ora criados constarão do Anexo I da Lei Municipal nº 543/2001 e serão preenchidos 

através de Concurso Público regularmente editado pela Administração Municipal, repeitando- se as 

normas que rege a espécie. Art.3º. As despesas para suprir os gastos inerentes á criação dos cargos 

anunciados correrão por conta de Programa com o Ministério da Saúde. Art.4º. Esta Lei entrará em 

vigor na data de sua publicação. Atílio Vivácqua – ES, 14 de outubro de 2009.  Processo nº. 26/2009: 

Ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Atílio Vivácqua Senhor José Luiz Torres Lopes. Graceli 

Estevão Silva, Mário Sérgio França Brito, Igor Leal Barros, Antonio Leal Scarpi, Vereadores com 

assento nesta Casa de Leis, no uso de duas atribuições regimentais, vem perante Vossa Excelência, 

com a seguinte solicitação: - Que informe a nós Vereador, o consumo total de combustível, 

especificando gasolina, diesel e álcool, desta conceituada Prefeitura Municipal do primeiro Semestre 

de 2009. N. Termos. P. Deferimento. Atílio Vivácqua – ES 15 de outubro de 2009. Graceli Estevão 

Silva, Mário Sérgio Graça Brito, Igor Leal Barros e Antonio Leal Scarpi. Indicação: Indica ao Exmo. 
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Sr. Prefeito Municipal de Atílio Vivácqua – ES a efetiva execução do adicional por tempo de serviço 

aos servidores públicos municipais do município de Atílio Vivácqua – ES. O Vereador Claudio 

Bernardes Baptista, ora Presidente desta Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, vem á elevada 

presença do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Atílio Vivácqua – ES, indicar as medidas de 

relevante interesse público e social, que a seguir passa a expor. – Considerando que o artigo 100 do 

Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Atílio Vivácqua concede a todos os servidores 

Municipais, a cada 5 (cinco) anos de efetivo exercício das funções públicas o percentual de 5 % (cinco 

por cento) de acréscimo em seu salário como adicional por tempo de serviço. – Considerando que 

citado Adicional por tempo de serviço é direito e garantia dos servidores públicos municipais. – 

Considerando que é dever da Administração municipal a concessão do adicional por tempo de serviço 

aos servidores municipais. Pelo exposto indico: 1º. Que o Executivo Municipal cumpra de forma 

efetiva a previsão do artigo 100 do Estatuto dos Servidores públicos municipais deste município de 

Atílio Vivácqua no que diz respeito ao Adicional por tempo de serviço (qüinqüênio), concedendo aos 

servidores municipais o direito que aos mesmos é devido. Atenciosamente. Atílio Vivácqua, 20 de 

outubro de 2009. Claudio Bernardes Baptista. Indicação: Indica ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de 

Atílio Vivácqua – ES a efetiva execução da gratificação por exercício de atividade em condição 

insalubres, perigosas ou penosas para os servidores públicos municipais do município de Atílio 

Vivácqua – ES. O Vereador Claudio Bernardes Baptista, ora presidente desta Câmara Municipal de 

Atílio Vivácqua, vêm á elevada presença do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Atílio 

Vivácqua – ES, indicar as medidas de relevante interesse público e social, que a seguir passa a expor. 

– Considerando que o artigo 94 do Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Atílio Vivácqua 

prevê gratificação por exercício de atividade em condições insalubres, perigosas ou penosas para os 

servidores públicos municipais do município de Atílio Vivácqua – ES. Considerando que o art.94 do 

citado estatuto possui a seguinte redação vejamos: “O servidor público que trabalhe com habitualidade 

em locais considerados insalubres ou perigosos o que exerça atividades penosas fará jus a uma 

gratificação calculada sobre o vencimento do cargo efetivo ou em comissões exerça. (...) § 4º As 

gratificações referidas neste artigo serão fixadas em percentuais variáveis entre quinze a quarenta por 

cento do respectivo vencimento, de acordo com o grau de insalubridade, periculosidade ou penosidade 

a que esteja exposto o servidor público, e que será definido em regulamento.” Considerando que é 
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dever da administração municipal a concessão da referida gratificação aos servidores municipais de 

acordo com o artigo 94 do Estatuto dos Servidores Públicos Municipais. Pelo Exposto indico: 1º. Que 

o Executivo Municipal cumpra de forma efetiva a previsão do artigo 94 do Estatuto dos servidores 

públicos municipais deste município de Atílio Vivácqua no que diz respeito a gratificação por 

exercício de atividade em condição insalubres, perigosas ou penosas concedendo aos servidores 

municipais o direito que aos mesmos é legalmente devido. Atenciosamente. Atílio Vivácqua, 20 de 

outubro de 2009. Claudio Bernardes Baptista. Oficio CMAV: Ao Prefeito Municipal de Atílio 

Vivácqua – ES. Exmo.Sr. José Luiz Torres Lopes. Dos: Vereadores de Oposição. Exmo.Sr. Antonio 

Leal Scarpi; Exmo.Sr. Igor Leal Barros; Exmo.Sr. Mário Sérgio França Brito e Exma.Sra. Graceli 

Estevão Silva. Exmo. Sr. Prefeito, Solicitamos que seja encaminhando a nós abaixo relacionado, todas 

as nomeações do concurso público em vigência conforme Edital nº. 001/2007, e também informe na 

frente do nome de cada candidato chamado se tomarão posse ou não do respectivo cargo. Sem mais 

para o momento subscrevo-me. Atenciosamente, Antonio Leal Scarpi; Igor Leal Barros; Mário Sérgio 

França Brito e Graceli Estevão Silva. Convite: Exmo. Sr. Presidente da Câmara. Na qualidade de 

Presidente da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, Fiscalização, Controle e Tomada de 

contas, no uso de prerrogativas parlamentares, venho convidar V. Exª e demais Vereadores deste 

Município para participar da Audiência Pública a ser realizada em Atílio Vivácqua, no dia 23 de 

outubro, ás 9:00 horas, no Auditório da Secretaria de Agricultura, Rua Capitão Jovino Alves Pedra, 

dentro do Parque de Exposição Pecuária, Parque “Scarpão”, CEP: 29490-000, para discussão, com a 

microrregião Pólo Cachoeiro (Cachoeiro de Itapemirim, Vargem Alta, Castelo, Jerônimo Monteiro, 

Muqui, Atílio Vivácqua, Mimoso do Sul, Apiacá, Bom Jesus do Norte, Rio Novo do Sul e Presidente 

Kenndy)  do Projeto de Lei nº 482/09, que trata da Proposta Orçamentária para o exercício financeiro 

de 2010. Deputado Sérgio Borges Presidente da Comissão de Finanças. Telegrama: Ministério da 

saúde Secretaria Executiva Fundo Nacional de Saúde. Senhor Gestor, Informamos a liberação de 

recursos financeiros do Fundo Nacional de saúde em cumprimento ai art.1º da Lei nº. 9.452, de 

20/03/1997 conforme dados: Programa: pagamento de agentes comunitários de saúde – ACS. Data 

da OB: 14/10/2009. Valor Bruto:14.973,00. Telegrama: Ministério da saúde Secretaria Executiva 

Fundo Nacional de Saúde. Senhor Gestor, Informamos a liberação de recursos financeiros do Fundo 

Nacional de saúde em cumprimento ai art.1º da Lei nº. 9.452, de 20/03/1997 conforme dados: 
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Programa: Pagamento de saúde da Família. Data da OB: 14/10/2009. Valor Bruto: 25.600,00. 

Telegrama: Ministério da saúde Secretaria Executiva Fundo Nacional de Saúde. Senhor Gestor, 

Informamos a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de saúde em cumprimento ai art.1º 

da Lei nº. 9.452, de 20/03/1997 conforme dados: Programa: Pagamento de Piso Estratégico- 

Gerenciamento de Risco de VS. Data da OB: 09/10/2009. Valor Bruto:83,48. Telegrama: 

Ministério da saúde Secretaria Executiva Fundo Nacional de Saúde. Senhor Gestor, Informamos a 

liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de saúde em cumprimento ai art.1º da Lei nº. 

9.452, de 20/03/1997 conforme dados: Programa: Pagamento de Teto Financeiro de Vigilância em 

saúde  . Data da OB: 13/10/2009. Valor Bruto: 2.700,60. Telegrama: Ministério da saúde Secretaria 

Executiva Fundo Nacional de Saúde. Senhor Gestor, Informamos a liberação de recursos financeiros 

do Fundo Nacional de saúde em cumprimento ai art.1º da Lei nº. 9.452, de 20/03/1997 conforme 

dados: Programa: Pagamento de Ações Estruturantes e Vigilância Sanitária . Data da OB: 

07/10/2009. Valor Bruto: 600,00. Telegrama: Ministério da saúde Secretaria Executiva Fundo 

Nacional de Saúde. Senhor Gestor, Informamos a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional 

de saúde em cumprimento ai art.1º da Lei nº. 9.452, de 20/03/1997 conforme dados: Programa: 

Pagamento de Piso Estratégico – Gerenciamento de Risco de VS . Data da OB: 07/10/2009. Valor 

Bruto:74,92. Telegrama: Ministério da saúde Secretaria Executiva Fundo Nacional de Saúde. Senhor 

Gestor, Informamos a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de saúde em cumprimento 

ai art.1º da Lei nº. 9.452, de 20/03/1997 conforme dados: Programa: Pagamento de PAB fixo. Data 

da OB: 07/10/2009. Valor Bruto: 13.908,00. Telegrama: Ministério da saúde Secretaria Executiva 

Fundo Nacional de Saúde. Senhor Gestor, Informamos a liberação de recursos financeiros do Fundo 

Nacional de saúde em cumprimento ai art.1º da Lei nº. 9.452, de 20/03/1997 conforme dados: 

Programa: Pagamento do Programa de Assistência Farmacêutica Básica . Data da OB: 06/10/2009. 

Valor Bruto: 3.033,32. Comunicado Nº cm123546/2009: Elmo. Senhor Presidente da Câmara 

Municipal de Atílio Vivácqua – ES. De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de 

recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. 

Programa: PNATE. Parcela: 006. Data Emissão: 03/09/2009. Valor em R$: 1.279,23. Programa: 

PNATE. Parcela: 006. Data Emissão: 03/09/2009. Valor em R$: 2.769,92. Programa: PDDE. 
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Parcela: 001. Data Emissão: 03/09/2009. Valor em R$: 1.104,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. 

Data Emissão: 03/09/2009. Valor em R$: 552,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data Emissão: 

03/09/2009. Valor em R$: 777,30. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data Emissão: 03/09/2009. 

Valor em R$: 60,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data Emissão: 03/09/2009. Valor em R$: 

120,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data Emissão: 03/09/2009. Valor em R$: 1.554,60. 

Daniel Silva Balaban. Recursos do Orçamento da União pagos aos Municípios. Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação: Apoio ao transporte Escolar na Educação Básica Nacional. 

Valores pagos: Ago/2009: 7.886,87. Jan a Ago/2009: 51.793,23. Apoio alimentação Escolar na 

Educação Básica – No Estado do Espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 9.182,80. Jan a 

Ago/2009: 55.096,80. Agencia Nacional de Vigilância Sanitária: Vigilância sanitária de Produtos, 

serviços e ambientes, tecidos, células e Órgãos Humanos – Nacional. Valores pagos: Ago/2009: 

83,48. Jan a Ago/2009: 1.045,00. fundo Nacional de Saúde: Incentivo Financeiros aos Estados, 

Distrito Federal e Municipais para Execução de Ações de Vigilância Sanitária – no Estado do Espírito 

Santo. Valores pagos: Ago/2009: 6.74,92. Jan a Ago/2009: 5.503,92.Piso de Atenção Básica Variável 

– Saúde da Família – No Estado do Espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 46.963,00. Jan a 

Ago/2009: 307.550,00. Promoção da assistência farmacêutica e insumos estratégicos na atenção básica 

em saúde – no estado do Espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 3.033,32. Jan a Ago/2009: 

24.266,56. Incentivo Financeiro aos Estados, Distrito Federal e Municípios certificados para a 

vigilância em saúde – no Estado do espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 2.611,00. Jan a 

Ago/2009: 15.487,40. Atendimento Assistencial Básico nos Municípios Brasileiros – no Estado do 

Espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 13.135,33 . Jan a Ago/2009: 92.342,42. Atenção á saúde da 

população nos municípios habilitados em gestão plena do sistema e nos estados habilitados em Gestão 

Plena/ avançada no Estado do espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 34.273,63. Jan a Ago/2009: 

217.514,89. DPTO. Nac. de Infra Estrutura de Transporte – DNTI: Manutenção de Trechos 

Rodoviários – na BR-101 – no Estado do Espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 1.528,58. Jan a 

Ago/2009: 4.803,98. Manutenção de Trechos rodoviários – na BR 262 – No Estado do Espírito Santo. 

Valores pagos: Ago/2009: 0,00. Jan a Ago/2009: 60,03. Conservação Preventiva e rotineira de 

rodovias – no Estado do Espírito Santo (credito extraordinário). Valores pagos: Ago/2009: 0,00. Jan a 

Ago/2009: 213,52.Fundo Nacional de Assistência Social: Serviços Específicos de Proteção Social 
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Especial – no Estado do Espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 1.256,99. Jan a Ago/2009: 

8.798,93. Ações Socioeducativas para crianças e adolescentes em situação de trabalho no Estado do 

Espírito Santo. Valores pagos: Ago/2009: 3.500,00. Jan a Ago/2009: 28.000,00.Recursos sob 

Supervisão do MF- TRF.MF: Transferência a Estados, Distrito Federal e Municípios para 

compensação das exportações – Auxilio Financeiro aos Estados, ao Distrito Federal e aos Municípios 

para o fomento das exportações. Valores pagos: Ago/2009: 0,00. Jan a Ago/2009: 

115.894,07.Recursos sob Supervisão MEC: Cota- parte dos Estados e DF do salário – Educação – 

Nacional. Valores pagos: Ago/2009: 20.433,92. Jan a Ago/2009: 138.600,17. Transf.Constitucionais 

– Rec. Sob Sup. M. Fazenda: Fundo de Manutenção e desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização dos Profissionais da Educação – FUNDEB- Nacional. Valores pagos: Ago/2009: 

62.872,48. Jan a Ago/2009: 557.107,34. Fundo de participação dos municípios –FPM (CF, art.159) – 

Nacional. Valores pagos: Ago/2009: 251.704,64. Jan a Ago/2009: 2.180.022,73. transferência para 

Municípios – Imposto Territorial Rural- Nacional. Valores pagos: Ago/2009: 14,41. Jan a Ago/2009: 

943,02. Recursos para a repartição da contribuição de intervenção no domínio econômico – CIDE – 

combustíveis Nacional. Valores pagos: Ago/2009: 0,00. Jan a Ago/2009: 11.285,88.Total 

Favorecido:  Ago/2009: 459.205,37. Jan a Ago/2009: 3.816.330,11. Total do Município: Ago/2009: 

459.205,37. Jan a Ago/2009: 3.816.330,11. Ata da 22ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 

Atílio Vivácqua realizada em 29 de Setembro de 2009. Ata da 23ª Ordinária da Câmara 

Municipal de Atílio Vivácqua realizada em 06 de Outubro de 2009. Em seguida o Sr. Presidente 

abriu o Pequeno Expediente concedendo a palavra ao Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. 

Boa tarde a todos, a Mesa Diretora a todos os Vereadores, as pessoas que nos prestigiam aqui nessa 

sessão e especial as pessoas que nos acompanham via TV Câmara, que agora Presidente, pega na 

minha região e as pessoas que nos acompanham no dia-a-dia, também já tem esse privilégio de ver 

essa sessão ao vivo e na hora que as coisas acontecem. Então para nós é motivo de satisfação, uma 

sessão que entra para a história, por ser uma sessão que a partir de agora como diz o Presidente, ela 

pega 10% (cem por cento) do município, e na minha região pelo menos na maioria dos lugares que eu 

fui, ela está pegando. Senhores, o expediente do dia, um projeto do Executivo, que cria o cargo de 

Agente de Endemia dentro da Lei 543/2001. A Lei 543/2001 é a Lei que dispõe sobre plano de carreira 

e define os vencimentos dos servidores públicos municipais da Prefeitura de Atílio Vivácqua. Na 
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verdade esse projeto é um projeto corretivo, por que ele foi lançado no edital do concurso, e não 

constava na Lei 543 e daí a urgência em ser aprovado por nós Vereadores, então eu espero um projeto 

simples, que apenas cria um cargo e três vagas para o concurso público, e um projeto de fácil 

entendimento que eu espero que os colegas Vereadores possam estar votando, e pedir Presidente que a 

Mesa Diretora nos conceda 5 (cinco) minutos, por que nós precisamos concluir os pareceres tanto a 

Comissão de Finança e da de Justiça, eu acho que não é necessário mais de que cinco minutos por 

causa da facilidade, entendo eu do projeto, mas será necessário esse entendimento em cinco minutos 

para oficializar os pareceres da Comissão de Finança e da Comissão de Justiça. Eu gostaria que o Dr. 

Moacyr analisasse Dr., para ver se é necessário que o Vereador Romildo Sérgio faça uma emenda, no 

projeto original do executivo que pretende ser votado hoje pelo menos eu não vi, a carreira desse 

cargo, mas eu sei que l (um) é carreira por que  está no edital, se nós precisamos inserir por uma 

emenda a carreira para dessa forma por que todo os outros cargo criado na 543 tem a carreira em 

anexo, e esse não tem, então Vª Exª analise, se for preciso a gente faça uma emenda colocando no 

projeto a carreira desse novo cargo a ser criado que é o cargo de Agente de Endemias. Então eu queria 

que Vª Exª analisasse está questão, par que a gente pudesse estar fazendo, essa correção. Sr. Presidente 

eu gostaria de levantar um assunto, que os colegas Vereadores devem ter sido procurados, assim como 

fui procurado por algumas pessoas, que estão pretendendo fazer o Concurso Público e me procurou 

uma jovem de Cachoeiro de Itapemirim, dizendo que os valores a ser pago do concurso público, no 

site da empresa prestadora do concurso público, estavam errados a empresa ENDETEP, e eu acessei e 

realmente os valores que essa empresa divulgou no seu site está alterado, diferente do que está no site 

da Prefeitura e do que está no edital de convocação. Eu, imediatamente, procurei o pessoal do 

concurso e também o Executivo Municipal, ligaram para a empresa e ficaram de fazer a correção e 

publicar o mais rápido, apenas no site da empresa um erro da empresa não da Prefeitura Municipal por 

que no site da Prefeitura, estão certo os valores, são esses e também no edital do concurso público 

estão certos os valores são os mesmos. Então apenas o erro é no edital no site da empresa que vai 

prestar o concurso público. Sr. Presidente, aquela sessão que não tivemos um temporal e foi suspensa 

por falta de energia, existia dois pedidos de indicação do Vereador Romildo Sérgio, para que fosse 

inaugurado o posto de saúde da comunidade de Flecheiras e também, fosse feita a estrutura do campo 

de futebol como vestiários e com alambrados, mas não pudemos defender o nosso projeto naquela 
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sessão por que acabou a energia, e a sessão foi suspensa, mas eu tive a oportunidade de ir a Vitória na 

semana passada. E sei que a Secretaria de Saúde, liberou para a secretaria de saúde um convênio de R$ 

100.000,00 (cem mil reais), para aquisição de equipamentos. E eu gostaria de reforçar para que o 

Secretário de Saúde o Dr. Alcir, pudesse estar usando parte desse dinheiro, e equipando o posto de 

saúde de Flecheiras, que o que falta hoje é equipamentos e assim a gente está inaugurando e 

oferecendo para aquela comunidade maior comodidade e melhor atendimento de uma área tão sofrida 

que é área da saúde, e lá ainda se agrava por que é a comunidade mais distante do município de Atílio 

Vivácqua e merece com isso que aquele posto tão bonito que lá está pronto, seja inaugurado aí com 

espaço de tempo curto se possível no final de outubro ou mais tardar no começo de novembro. Então é 

o que eu tenho a dizer Presidente, pedir a compreensão de Vª Exª e da Mesa para suspensão por cinco 

minutos da sessão, para formalizar os pareceres da Comissão de Finanças e também de Justiça para 

assim está votando o projeto em pauta. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador Mário 

Sérgio França Brito. Eu quero neste momento cumprimentar o Sr. Presidente Claudio Bernardes, 

estender a todos que compõe a Mesa, aos Vereadores, a todos senhoras e senhores, aos nossos amigos 

internautas que estão nos assistindo através também da TV Câmara, com a boa tarde. Quero dizer para 

todos que nesse pequeno expediente, eu só vou mesmo estar cumprimentando por que nós temos 

vários assuntos a falar nessa sessão e se agente começar a discutir os assuntos eu creio que 5 (cinco) 

minutos não vai dar tempo. Mas nós desejamos a todos que estão nos assistindo, uma boa tarde e que 

possam estar atentos assistindo a nossa sessão, uma boa tarde a todos, e muito obrigado. O Sr. 

Presidente concedeu a palavra ao Vereador Antônio Leal Scarpi. Boa noite a todos, que está nos 

assistindo em casa, Excelentíssimo Presidente dessa Casa, nosso amigo Claudio Bernardes, nosso 

Secretário Igor, Parabéns Igor pela notícia a gente fica feliz a gente sabe da sua capacidade. O nosso 

companheiro Vice Presidente Mário, Dr. Moacyr, Vereadores, Vereadoras presente, nosso amigo 

Ademir representante dos Direitos Humanos Nacional, nosso amigo Josias do IBC, uma pessoa muito 

conhecida com quem Josias eu tenho muita notícias suas e é conhecido por “nanico” agente encontra 

ele muito na Cofril e tem muitos elogios de Vossa Excelência, agente fica feliz, porque você é filho 

dessa terra e tenho certeza que você estará levando o nome da nossa cidade para Cachoeiro de 

Itapemirim, aos nossos funcionários dessa Casa de Leis, nosso amigo Batista, nossa professora 

Michele, a nossa empresária Claciene, é um prazer ter vocês aqui nos assistindo nessa tarde. E falando 
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do Projeto de Lei Sr. Presidente, agente vê que é uma coisa importante, mas eu vejo o descaso do 

Executivo com essa Casa de Leis, publicam o edital, não dá ciência a essa Casa de Leis, depois de 

quatro, cinco dias o edital já saiu e nós ficamos sabendo que saiu sem passar por essa Casa de Leis e 

sem dar uma satisfação. E depois sai um Projeto de Lei, que no edital já está às vagas aqui no edital, e 

eu pergunto ao Grande Líder pelo respeito que eu tenho por Vossa Excelência e pergunto também ao 

meu Assessor Jurídico Dr. Moacyr, se esse projeto de lei caso não seja aprovado; eu perguntaria como 

é que ficaria o edital Dr. Moacyr? Eu preciso saber dentro dos trâmites legais da lei, por que eu acho 

que as coisas têm que acontecer de maneira correta, por que falar em concurso público, falar em 

contratação, nós Vereadores da oposição que sempre mantemos uma postura e formos quase 

apedrejados nessa Casa de Leis, que precisamos sair escoltados pela polícia, por que queria que fizesse 

a Lei e aqui o Executivo mandou encher essa Casa, convocou todas as secretarias para que viesse para 

essa Casa de Leis, mas com dignidade e com a minha consciência tranqüila, por que eu quero bem ao 

povo e respeitar o direito do cidadão que fez o concurso, eu não pergunto se já está no edital, o Projeto 

de Lei não foi aprovado, está aqui para ser aprovado e eu vou Dr. Moacyr, aguardar naqueles cinco 

minutos que o Grande Líder pediu, para eu analisar com os advogados dessa Casa que são dois, qual a 

medida certa que será tomada. Não sou contra os cargos, não sou, mas só que tem que ter o trâmite 

legal dessa Casa de Leis, eu acho que tem que ter um respeito de um poder com o outro e eu digo que 

de agora para frente, depois que eu li esse edital, com 92 (noventa e dois) vagas para fazer o concurso, 

e quando eu tenho na mão... Quando o Prefeito queria 207 (duzentas e sete) contratação, para mim as 

coisas hoje vai ter que ser no caminho correto, por que que queria ter 207 (duzentos e sete) contratação 

e hoje quer 92 (noventa e dois) concursado, por que  não veio para cá as 207 (duzentos e sete) vagas 

que ele queria antes? Então fica aqui Sr. Presidente a minha revolta, sou a favor. Eu gostaria que 

tivesse aqui hoje 300 (trezentos) pessoas para ter direito de fazer o concurso, diminuíram para 92 

(noventa e dois) porque será? Porque que encheram essa casa para chamar 207 (duzentos e sete) 

contratados? Então fica aqui. Eu quero analisar com os advogados Sr. Presidente esse projeto, para 

poder assim eu dar o meu parecer, se vou ser favorável, se eu vou ser contra e volto no Grande 

Expediente para poder tomar as minhas decisões. Obrigado. O Sr. Presidente concedeu a palavra a 

Vereadora Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. Quero cumprimentar a Mesa Diretora, colegas 

Vereadores e Vereadoras e todos que se encontram aqui no Plenário com uma boa noite. Venham 
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sempre, sejam bem vindos e todos que nos assiste pela TV Câmara que agora é 100% (cem por cento), 

é muito bom para que possam acompanhar os nossos trabalhos, isso é muito importante para o 

município e agora no Pequeno Expediente eu vou aguardar para o Grande expediente, só vim mesmo 

cumprimentar a todos, vamos aguardar os cinco minutos para falarmos do projeto que o Grande Líder 

já explicou e voltarei no Grande Expediente. Boa noite a todos. O Sr. Presidente concedeu a palavra 

ao Vereador Igor Leal Barros. Queria cumprimentar a Mesa Diretora, Sr. Presidente, Sr. Vice- 

Presidente, nosso Assessor Jurídico Dr. Moacyr, aos demais Vereadores e Vereadoras, queria 

agradecer a presença da Claciene, Michele, presença muito importante, creio que a importância da sua 

presença aqui hoje Claciene, seja uma reivindicação da comunidade que você mesma mora como uma 

escada, foi discutida aqui várias vezes e eu creio que é de suma importância, não só para você como 

para os demais moradores que ali moram. Queria também agradecer a presença do Batista, Ademir 

Torres, Sr. Isaías e aos demais funcionários da Câmara. Quanto ao cargo criado, esses Cargo de 

agentes de endemia, são de suma importância para o município, já que o município de Atílio Vivácqua 

tem se classificado com uma imensidão no estado, que não consta como dengue, nós estamos muito 

bem em relação a dengue no estado, não temos casos de dengue já tem alguns período, isso tudo indica 

um grande trabalho não só da Secretaria de Saúde como também dos agentes de endemias que já 

existem esses cargos, já são ocupadas essas vagas na Prefeitura e eu mesmo pude trabalhar com alguns 

deles que faziam trabalhos importantes, então esses cargos de agentes de endemias com certeza eu sou 

a favor, mas ao mesmo tempo muito contra, por que “são cargos já existentes”, são pleiteados, por que 

vem uma verba federal, e essa verba federal e repassada para contratados, estão apenas efetivando 

esses cargos por que não lançaram esses cargos entes, e sim laçaram o edital antes mesmo dos cargos 

serem criados é apenas a minha dúvida, tipo “tapando o sol com a peneira”, para fazer valer, me 

desculpem mais eu acho essa é minha opinião. O maior erro que eu também achei, foi quando eu vi no 

site R$:80,00 (oitenta reais) ensino superior, eu tenho a Xerox... Site da empresa 

WWW.INDETEP.GOV.BR, esse site consta no dia de hoje o valor de Ensino Superior: R$:80,00 

(oitenta reais), Ensino Médio: R$: 50,00 (cinquenta reais), Ensino Fundamental: R$: 30,00 (trinta 

reais) e Ensino Fundamental Incompleto: R$ 25,00 (vinte e cinco reais), quando agente pega no edital 

da prefeitura, agente encontra Ensino Superior: R$:120,00 (cento e vinte reais) R$ 40,00 (quarenta 

reais) a mais do que estava indicado no site; Ensino Médio: R$ 70,00 (setenta reais) R$: 20,00 (vinte 
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reais) a mais do que estava indicado no site; Ensino Fundamental: R$: 40,00 (quarenta reais) R$ : 

10,00 (dez) a mais do que estava indicado no site e Ensino Fundamental Incompleto: R$: 30,00 (trinta 

reais) R$: 5,00 (cinco reais) a mais do que estava indicado no site. Quando agente depara com isso e 

na ora que eu acessei esse site e não tinha nenhuma errata e eu mesmo fiz a minha inscrição hoje no 

período da tarde, esta até ali e eu vou mostra no Grande Expediente, eu paguei R$; 120,00 (cento e 

vinte reais) para inscrição de enfermeiro e no site constava R$: 80,00 (oitenta reais), e o que eu fico 

mais triste é quando um braçal que vai receber R$: 465,09 (quatrocentos e sessenta e cinco reais e 

nove centavos) a taxa de inscrição equivale 7% (sete por cento) do que ele vai receber caso ele passe, 

agora um médico que vai receber R$: 4.800,00 (quatro mil e oitocentos reais) ele vai pagar apenas 

2,5% (dois virgula cinco por cento) do que ele possa receber nessa inscrição, então agente vê que não 

teve uma correlação nas taxas de inscrição, não teve parâmetros como, um percentil aceito a cada, 

volto no Grande Expediente para prosseguir com minhas falas. Muito obrigado. O Sr. Presidente 

disse, antes de estar chamando o próximo orador, gostaria de pedir uma atenção especial a todos os 

professores da rede municipal para que pudessem entrar em contato no site ou procurar. Foi 

modificada a Lei Federal que acrescenta os parágrafos do art. 62 de 20/12/1996 que estabelece as 

diretrizes à base da educação. Todos os professores eram importantes entrar por que diz nessa lei o 

seguinte: A união, o estado e os municípios em regime de colaboração deverão promover formação 

inicial continuada e de cursos a todos os profissionais do magistério. Então é muito importante, por 

que para capacitar o professor, hoje o município tem que investir em cursos e até mesmo em 

faculdades é mudança na lei. A formação continuada e a capacitação dos profissionais do magistério 

poderão utilizar recursos e tecnologias da educação a distância, a formação inicial dos profissionais do 

magistério se dará de preferência em ensino presencial, subsidiariamente fazendo uso dos recursos e 

tecnologias da educação à distância, por via município a qual pertence. Se trabalhar no estado via 

estado, se trabalhar na Federal via união. Então é muito importante essa mudança, por que às vezes o 

professor não está inteirado nessa mudança e essa mudança foi ótima, por que os cursos que os 

professores quiserem fazer, mesmo não sendo indicado pela sua secretaria, terão mediante a lei que 

serem pagos pelos municípios, desde que seja para sua valorização profissional. Lei 12.056 de 

13/10/2009, professor anotem porque é muito importante, estamos aqui apenas dando um alerta de 

algo que é importante para vossas respectivas carreiras. O Sr. Presidente concedeu a palavra a 
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Vereadora Graceli Estevão Silva. Cumprimento a Mesa na pessoa do Sr. Presidente, Sr. Vice- 

Presidente, Dr. Moacyr Assessor Jurídico, o Igor que está ausente, senhores Vereadores, senhoras 

Vereadoras, senhores que nos prestigiam aqui nessa Casa no dia de hoje e em especial a Claciene e a 

Michele, muito obrigado pela presença de vocês. Sr. Ademir e senhores funcionários aqui da Casa. E 

cumprimentar Sr. Presidente mais uma vez a Mesa Diretora pela sua iniciativa, o que o senhor fala o 

senhor cumpri e hoje está ai a veracidade da TV fazendo a cobertura na totalidade 100 (cem por cento)  

em Atílio Vivácqua, eu tive a oportunidade de estar com algumas pessoas depois que o senhor me 

informou que já tinha sido instalados os aparelhos e as pessoas estão muito felizes, com certeza estarão 

acompanhando nossos trabalhos aqui nessa Casa e convidá-los para estarem presentes também para 

estar nos assistindo aqui ao vivo. Eu gostaria de estar acrescentando algo que aconteceu aqui nessa 

Casa a cerca de praticamente um mês, foi a visita dos alunos da 3º série que a Vereadora Sandra 

comentou na sessão passada e nós duas estávamos presentes, e as crianças tiveram a oportunidade de 

fazer algumas perguntas, pena que não foi no horário de sessão, mas nós podemos estar 

providenciando isso numa outra oportunidade, por que com certeza aqueles alunos serão os futuros 

gestores desse município, as professoras estão de parabéns, as perguntas foram pertinentes e nós 

ficamos inclusive não é Vereadora Sandra de estar retornando com algumas respostas e eles estão bem 

informados e pode nos sabatinar e nós ficamos de dar um retorno depois aquelas professoras, mas 

parabéns a professoras e a iniciativa da escola, é isso ai mesmo.  Gostaria de parabenizar o Vereador 

Igor pelo destaque no jornal e a categoria de enfermagem juntamente com a equipe medica, de estar 

desenvolvendo um trabalho contra a mortalidade naquele município, eu acho que tudo que é bom tem 

que copiado e os outros municípios também... É pegar essa receita e colocar em prática para que as 

nossas crianças elas vivam saudáveis. Na oportunidade eu quero deixar aqui o meu abraço a todos os 

médicos que dia 18 (dezoito) foi o dia deles, leve o meu abraço ao Dr. Marcos, o médico mais antigo 

aqui de Atílio Vivácqua a Vereadora Gessiléa e aos demais. Abraçando ele eu abraço e confraternizo 

com o profissional que todos são, e a dedicação que todos  tem com essa profissão e eu deixo para 

falar outros assuntos no Grande Expediente que nós teremos mais tempo, e gostaria de estar 

agradecendo a Deus por mais um dia e por nós estarmos aqui. O Presidente em exercício Mário 

Sérgio França Brito concedeu a palavra ao Vereador Claudio Bernardes Baptista. Saudar o 

Presidente em exercício Vereador Mário, saldar o Secretário Igor, saldar o Dr. Moacyr, as Vereadoras 
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Gessiléa, Vereadora Sandra, Vereadora Graceli. Vereador e Líder do Prefeito Vereador Romildo 

Sérgio, Antonio Venturi, Vereador Antonio Leal Scarpi. Saldar os servidores da Casa, saldar a 

presença da nossa empresária Claciene, a nossa professora Michele Herculano, Ademir Torres 

representante dos Direitos Humanos, Batista, a querida amiga Nilda que é sempre bom tê-la nessa 

Casa e a saudação especial hoje é ao povo de Atílio Vivácqua é motivo de muito orgulho para gente 

estar concedendo a televisão em freqüência em todos os lares, porque demonstra que não somos de 

falar e não cumprir, cumprimos até mesmo sem falar e a realidade e que temos muita coisa boa no 

decorrer desses anos para trabalhar e para mostrar para a população. Então a TV veio de encontro ao 

mandato, com muita vontade, um mandato direcionado ao povo merecido de Atílio Vivácqua. Hoje eu 

fiz duas indicações ao Executivo, gostaria de pedir ao Líder, que levasse as indicações com bastante 

carinho, são indicações simples, mas de grande valia para os merecedores servidores públicos do 

nosso município, por exemplo: Nós temos um artigo no Estatuto do Servidor e diz o direito do 

qüinqüênio ao servidor público com 5% (cinco por cento) a cada cinco anos de trabalho prestado ao 

município, nós já temos servidores que já vão partir para o 10º (décimo) ano e não recebeu nada ainda, 

então o Presidente dessa Casa e tenho certeza que todos os Vereadores estão pedindo é que faça 

cumprir o estatuto, concedendo 5% (cinco por cento) aos que tem direito a cinco, aos que tem direto a 

10 (dez), conceda os 10 (dez), quando completar 15 (quinze) que cumpra o estatuto, porque o dinheiro 

é público e tem que ser investido no servidor, está no estatuto criado pelo Prefeito. Então o que nós 

estamos indicando Líder é apenas o cumprimento do estatuto para a melhoria de vida e qualidade, 

prestado pelo merecido servidor público do nosso município. E o outro caso é agente presenciando no 

município as pessoas trabalhando com defecagens, com sujeiras, trabalhando em locais e não tem a 

seguridade da insalubridade. Eu vi um rapaz trabalhando essa semana no esgoto, realmente é 

complicado e perguntei a ele e disse: Eu não recebo insalubridade. E eu acho tão pouquinho, que eu 

estou pedindo a indicação do artigo 100 do Estatuto do Servidor Público, Projeto de Lei 585/2002, 

então essa indicação não é do Vereador Claudio, essa indicação é do merecido funcionário público, 

porque se você está se deparando a mexer com algo que não é normal, você tem que ter uma 

insalubridade. Como que você vai mexer com esgoto e sem mascara, vamos preparar o servidor, 

vamos dar equipamentos de trabalho e são tão pouquinhas coisas que talvez não são grandes obras que 

aparecem, é mínima é poucos servidores. Então esse é o pedido dessa sessão de hoje. Tem muita coisa 
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de bom para esse Atílio Vivácqua, eu penso diuturnamente nesse povo, muitos projetos, mas como o 

Dr. Moacyr falou vamos fazer de vagar para o povo entender o que você quer para Atílio Vivácqua e 

realmente essas duas indicações são muito fortes, por que só quem recebe é que sabe o que é 5% 

(cinco por cento), às vezes cinco por cento é pouco, mas para quem não tem nada e para quem está 

recebendo pouquinho, vai fazer uma diferença no final do mês é somente o cumprimento do 

qüinqüênio e o direito da insalubridade, somente.  Outro projeto que se Deus quiser na próxima sessão 

Dr. Moacyr, eu quero já está com o senhor rascunhado é a folga do servidor público no dia do seu 

aniversário, dos 77 (setenta e sete) municípios 32 (trinta e dois) já são contemplados com essa folga. É 

seu aniversário, é mais um dia de vida, mas foi o dia que você nasceu, então você pode ficar em casa e 

se cair finais de semana antecede para sexta ou sucede para segunda, é projeto simples mais tem uma 

validade imensa, porque a alto estima de cada um, não é que você vai despreparar do seu cargo quando 

é o dia do seu aniversário não, mas com certeza você vai estar perto da sua família, na sua casa, ou vai 

passear para aproveitar um dia que é seu, não é do Prefeito, não é do Secretário, não é do Vereador. 

Então é um projetinho pequeno, nós iremos colocar ao servidor público para ter... E na Câmara já está 

funcionando a partir de hoje, ato da presidência, todo servidor da Câmara que fizer aniversário a partir 

de hoje, terá o seu dia abonado de folga, vamos dar exemplo em Casa para poder cobrar, então é um 

projetinho que está vindo ai e o servidor está muito esperançoso e eu já coloquei esse projeto na gestão 

passada, mas não foi sancionado e não ouve a vontade da então Presidenta de estar prorrogando a lei 

para ela ter validade, mas hoje como Presidente eu peço a sensibilidade da Casa, para poder estar 

aprovando e o Prefeito José Luiz também não é bobo vai abonar, vai sancionar e conceder ao servidor 

um diazinho por ano, por conta da sua vida e do seu nascimento. E são muitas coisas boas que tem 

para vir, eu gostaria de referenciar ao Líder do Prefeito, que pudesse levar ao Executivo Municipal três 

assuntos específicos na tarde de hoje, Primeiro: temos 63 (sessenta e três) dias hoje com calçamento 

paralisado no Alto Niterói interrompendo o trânsito, é um absurdo, não está pensando carros, por que 

os paralelepípedos estão soltos a obra não foi terminada e é apenas dois metros de cumprimento. Então 

que pudesse o secretário responsável, ir lá é na rua de cima, perto da galeria está tapando calçando ali 

aquele pedacinho, não sei se o Vereador Antonio Venturi passou lá, sabe de onde eu estou falando, 

depois da casa do Sapucaia é um pedacinho pequeninho, mas faz a diferença, por que os carros 

chegam ali e tem que voltar e os carros descem e tem que voltar e fica complicado, por que é muito 
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pequeno, nem sei se o Prefeito tem sumido lá para ver o que está acontecendo, mais eu falo 63 

(sessenta e três) dias , por que o dia que eu passei lá pela primeira vez eu anotei ali na minha agenda e 

fui olhar hoje para reivindicar e ainda não fora tomada providencia, mas com certeza ainda vai ser. E 

outro pedacinho caótico no município, enfrente... Não sei se vocês sabem de onde eu estou falando   

gente, a casa do russo na Rua Primo Luiz Batista, o russo do taxi perto da escadaria, quem passa ali 

sabe de onde eu estou falando, em frente a casa da nossa servidora da AMA Creusa a escadaria. Mário 

ali fez um buraco, um panelão e normalmente a rua é estreita, por que está em cima da curva, então 

não tem como, agente vê as pessoas indignadas ali, por que as crianças estão sempre ali, então é uma 

coisinha pequena, mas que só agente que é cobrado, pode pedir, que é pequeno o acontecido, mas com 

certeza vai evitar grandes danos, porque é um pedacinho pequeno. E aproveitar a Claciene ali e dizer 

que eu sou solidário a sua escada, eu falo que é a sua escada por que a sua briga é antiga, sou solidário 

mesmo e já estou disposto e se a Prefeitura não fizer, nós juntamos um mutirão de amigos, não conte 

com o Presidente Claudio não, conte com o Claudio povo, para estar te ajudando juntando aquela 

comunidade e quem puder, vamos doar um cimento e juntar um mutirão e vamos realizar aquela 

escada, se agente for esperar tudo pelo órgão público, a gente não vai conseguir realizar. Eu fiz um 

desafio na sessão passada que não vai acontecer, achei até que já teria feito, mas sou solidário a você, 

por que presenciei esses dias uma senhora que a ambulância não pode buscar, por sujeira na rua e não 

tinha onde descer, então é complicado, eu penso na minha mãe estando ali doente, por que o que 

agente não quer para gente não podemos querer para a mãe dos outros, sou solidário. Avise aquela 

comunidade que se não tomarem providencia que eu faço, fazemos, vamos juntar e vamos fazer, tenho 

certeza que todos os Vereadores irão ajudar, por que não é uma obra grande para aparecer na televisão, 

mas é pequena para que o pequeno que mora ali, saber que ele tem o seu valor de munícipes que 

pagam seus impostos em dia. Conte comigo, não Presidente, conte com o Claudio seu amigo e aquela 

comunidade merece, por que nós sabemos do sofrimento que vocês passam é uma rua que não tem 

saída é uma rua que não tem um viradouro de carro, mas é uma rua que merece uma escadaria do 

acesso óbvio, claro, pequeno, para chegar à intermediária da rua de baixo e sair na rua para a 

respectiva descida. Sou solidário, abraço a causa do Vereador Igor e não vou desafiar mais não, por 

que eu sei que agora vai sair, com esse apelo que nós vamos fazer agora sai. Eu recebi agora uma 

ligação da Deputada Luzia Toledo que está um pouco indignada, por que, mandou um recurso para o 
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município que não fora bem tratada à assessoria dela que veio fotografar um órgão de Independência 

de recurso dela e pediu que nós concedêssemos uma parte da Tribuna Livre na próxima sessão a sua 

Assessora Genilse que é do município para falar sobre o assunto, ela mandou o dinheiro foi emenda 

dela para o município e parece que foi destratada pelo Prefeito e ela não gostou e me mandou aqui; 

“Deputada Luzia Toledo parabeniza o Presidente por 100% (cem por cento) da televisão, não é mérito 

seu, sei da sua vontade, sei da sua força e da sua ousadia, mas preciso dizer da minha indignação do 

município que aprendi a amar tanto e meus Assessores não estão sendo bem tratados”. É muito 

importante abrir um espaço para qualquer pessoa que queira falar do crescimento de Atílio Vivácqua e 

essa Casa assim vai fazer. Eu gostaria de falar de um assunto aqui, ele é muito estreito e eu gostaria 

que os Vereadores prestassem atenção por que é muito sério. Nós temos uma pessoa precisando de um 

exame no nosso município, vejam só o que acontece com nosso município, hoje eu passei vergonha. 

Vereador Claudio, não sei nada de exame quem mexe com exame é a AMA, apenas vem pessoas em 

mim e eu oriento, vai em tal lugar, eu acho que é uma polissonografia basal, é pessoas que tem 

problemas de insônia, a pessoa não consegue dormir e essa pessoa já prestou tanto serviço a Atílio 

Vivácqua, alegre, animada. Foi em todos os órgãos da Prefeitura marcar o exame, falaram com ela a 

princípio que o exame só particular, eu falei: Me da aqui, vamos ligar para tal lugar assim... Eu vou 

ligar para você e você fala. Hoje eu fui à superintendência marquei um horário com o superintendente 

de saúde, ele falou que Atílio Vivácqua está na plena, mas não está agindo de forma nenhuma, um 

exame desses tem que ser pago para pacientes carentes e eu pergunto, essa paciente teve a idéia de vim 

no Claudio por que sabe que ele vai falar, mas nós temos ressonância magnética sendo paga pelo 

consócio para pessoas que não tem carência, está na minha mesa, eu vou dar quinze dias a partir de 

hoje, se não marca o exame dessa senhora eu vou pedir para abrir uma CPI na nossa saúde, para ver 

laudos de carência das pessoas beneficiadas, por que hoje eu ouvi do Sr. Jatir Moreira, que esse exame 

a superintendência não está fazendo, mas só que o município tem que arcar por que está na plena, foi 

indignante para mim e eu como fiscal vou dar quinze dias, vou mandar a pessoa procurar o secretário. 

A partir de hoje quinze dias para gente tentar corrigir isso gente, não está dando para conversar mais e 

o povo que está lá as margens da BR 101 tem que ouvir, que para conseguir um exame precisa de ir no 

Vereador, precisa... Para que isso? Exame quem tem que marcar é a AMA é a Secretaria de Saúde. 

Vejam só, o então Prefeito passado Hélio Lima, deixava R$: 4.000,00 (quarto mil reais) de conta na 
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AMA, que eu acompanhava, eu era fiscal, todo mês de exames laboratoriais Dr. Moacyr, todo mês R$: 

4.000,00 (quarto mil reais), hoje a AMA fica com R$: 1.000,00 (mil reais) R$: 1.500,00 (mil e 

quinhentos reais) e o resto fica na secretaria quando encontra. Ai eu pergunto, o dinheiro é da 

população, local de marca exame é AMA, por que tirar da AMA se a gestão passada com toda crise 

deixava R$: 4.000,00 (quarto mil reais) para marcação de exames laboratoriais? Eram 5 (cinco)? R$: 

5.000,00 (cinco mil), eu falo quatro, por que as vezes que eu procurava lá eles me informavam. Eu vou 

pedir ao Líder do Prefeito que leve isso ao Prefeito, peça ao secretário para não ficar nada aqui, exame 

laboratorial a fila é lá, fica vergonhosa aquela fila lá, a pessoa chega no meio e não encontra cota de 

exame de sangue mais, ai mandam vim para cá. Às vezes não acham o secretário, que não cumpre o 

horário, vem quando quer, volta para sua casa para ficar para o mês seguinte, ai eu pergunto Vereador, 

sei que vocês estão na área de saúde, e se for um exame, como eu vi hoje presencie na minha sala, 

controle de toquisoplasmose, pode esperar? A pessoa está desde o mês 07 (sete) tentando um exame de 

controle de toquisoplasmose, chega lá não tem mais cota. Essa é a minha preocupação gente, será que 

o Prefeito sabe disso? Eu não acredito que o Prefeito queira isso nunca para Atílio Vivácqua, mas se as 

pessoas estão fazendo ele que é culpado, ele é gestor, ninguém fala que foi o Secretário, nós estamos 

preocupados aqui é com o crescimento, é no acontecido, por que eu graças a Deus posso pagar, e 

aquele que não pode? Pessoa com receituário para exame do mês 07 (sete), toda vez que chega por que 

mora no interior não tem mais cota, ai você tem que vim para cá procurar o Secretário, ai não acha o 

Secretário. São coisas pequenas, que eu acho que a cota de valores deveriam ficar na AMA, local de 

marcar exame é na AMA. É um pedido Líder, leve isso ao Prefeito de R$: 5.000,00 (cinco mil), caiu 

para R$: 1.000,00 (mil reais), de R$: 5.000,00 (cinco mil) que tinha a AMA por mês, caiu para R$: 

1.000,00 (mil reais), não mas não está conseguindo por que o último fechamento só deu R$: 1.900,00 

(mil e novecentos) só, e pessoas ficando para o próximo mês, essa é a grande preocupação que nós 

temos. Vamos fazer um requerimento da Mesa Diretora pedindo todo o gasto com consórcio municipal 

de saúde, vamos começar acompanhar de perto agora para ajudar a fiscalizar, por que derrepente nós 

trabalhando dessa forma vamos ajudar o Prefeito, eu acho que a Mesa tem que partilhar mais com a 

população para poder ter força, ver onde está sendo gasto. Por quê? Porque eu acho que exame 

laboratorial o médico não vai pedir a toa e precisamos dar seqüência ao acontecido. E fiquei muito 

triste Dr. Moacyr, que fui a Kennedy semana passada, dentro da secretaria de Kennedy, um servidor 
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me chamou sabe de que? Até foi brincando, mas eu não gostei, “ai o povo de Atílio Vivácqua vem 

usurpar,” nem sei o que ele falou, tipo assim vai usufruir do dinheiro de Kennedy porque lá não 

consegue nada.  Eu falei você deve está enganado. “Não, é tem muitas pessoas vindo para cá fazer 

exames, por que não consegue lá, vem dia de sexta e carros e mais carros chegando”. Eu falei assim 

não isso ai é município visinho. “Não mais isso daí não existe não”. É preocupante, porque nós temos 

que ter uma imagem boa da nossa saúde e eu cobro da saúde, por que é uma área que eu gosto, é uma 

área que eu gosto de mexer. Então eu vou pedir ao líder que sensibilize ao secretário, ao prefeito, 

anote, não deixe só nesse rascunho, leve no seu bolso, por que eu sei que você tem força e vamos lutar 

pelo povo carente que merece, se nós temos esse mandato maravilhoso é o povo que dá agente, é o 

povo maravilhoso que dá. Eu vou ficar... Eu vou pedir desculpa se me exaltei, mas a vontade de ajudar 

é tanta que até a forma de se expressar é brava, mas o coração é sensível é carente e ama Atílio 

Vivácqua e enquanto eu amar e tiver mandato eu vou lutar por esse povo. Boa noite todos e retorno a 

presidência. O Sr. Presidente em exercício retorna a palavra ao Presidente Claudio Bernardes 

Baptista. Vamos estar paralisando a sessão por cinco minutos, para estarmos analisando os projetos 

para assim voltar para o Grande Expediente. O Sr. Presidente disse, eu acabei de receber uma ligação 

nesse intervalo de uma munícipe, que falou que me vê na luta em questão ao trânsito da Escola “Ana 

Busato” e a poucas horas atrás acabou de passar um carro por cima de uma moto naquele determinado 

local e agente fica muito preocupado com essa situação, a moto está lá ainda agarrada no carro, por 

sorte o filho só Sr. Isolino Sobral, o Sr. Osmar consegui sair sem se machucar, mas a nossa 

preocupação é que independente de ser  Sobral, Venturi, Canzian, Torres, Lopes é munícipe e a nossa 

preocupação é com o povo de Atílio Vivácqua, então poderíamos estar mediante a esse acidente de 

hoje Líder, se sensibilizar e ver se coloca os cones ali essa semana ainda, por que não foi em horário 

de saída das crianças, mas é preocupante e parece que está acontecendo a falta de vontade de resolver, 

o trânsito está perigoso, nós temos pedido, a população está atenta, e vou falar que o nosso povo está 

até calmo demais com a questão do trânsito da “Ana Busato”, são crianças, são seres vivos, são 

pessoas de famílias de bens e que principalmente que moram em Atílio Vivácqua e merecem o 

respeito dessa Câmara. Sr. Presidente abriu o Grande Expediente concedendo a palavra  a 

Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira. Excelentíssimo Sr. Presidente demais membros da Mesa, 

Vereadores e Vereadoras, a quem nos assiste aqui, os funcionários, o Ademir que sempre está nos 
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acompanhando, nosso amigo Roberto, obrigado, Nilda, obrigada por estar aqui. Michele e a Claciene 

obrigado e espero que você consiga o que você tanto tem buscado. E a todos que nos assiste pela TV 

Câmara. Na verdade eu vim aqui dar os parabéns a todos os professores que dia 15 foi o dia dos 

professores, dizer até á você Michele, usando você como homenageada, que Deus possa continuar 

abençoando a todos os professores que, vocês são uma referencia, a todos nós, se hoje nós estamos 

aqui, agradecemos muito a todos os nosso professores que nos orientou muito bem e que será 

lembrada como muitas são lembradas, como o Igor fez aqui uma homenagem muito bonita a Jarlete no 

dia das mulheres e é muito gostoso lembrar dos nossos professores, parabéns. E dizer a Graceli que 

meu marido não é velho não, ele é experiente no nosso município, ele ficou 14 (quatorze) anos sozinho 

nesse município, não vamos usar a palavra antigo, vamos dizer assim experiente, homem conhecedor 

de cada um munícipe do nosso querido Atílio Vivácqua, eu acho que ele tem historia com todos, 

principalmente com você né Graceli? Uma historia até muito bonita, você foi assim uma enfermeira 

que iniciou aqui com ele e isso é ta gostoso. E dizer a todos os médicos, no nome do Dr. Marcos 

Sobreira, parabéns que eles possam estar assim a cada dia mais se aperfeiçoando, por agente saber que 

ser médico não é fácil e precisa estar como vocês enfermeiros, precisam estar fazendo cursos, que ele 

também possa estar fazendo os seus congressos para poder trazer coisas novas para gente e isso 

acontece com vocês também professores, podendo estar ai se atualizando para trazer coisas novas para 

nós. Então eu quero deixar ai esse agradecimento a todos vocês e era somente isso mesmo que eu tinha 

a dizer e em relação as essas homenagens a fazer. E dizer que os projetos, eu acho que ficou bem claro 

e bem explicado pelo Líder do Prefeito e se ouve algum erro derrepente de... eu acho que é algo que 

agente pode estar olhando com carinho, por que vão deixar derrepente de abrir um cargo, derrepente 

por falta de entendimento. Então espero que os colegas Vereadores estejam compreendendo isso. 

Obrigado e até uma próxima sessão. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador Igor Leal 

Barros. Boa noite Sr. Presidente, mas uma vez eu volto aqui e queria agradecer a compreensão de 

todos e a permanência no Plenário, voltando a discussão anterior sobre o concurso público, como eu 

mesmo relatei hoje, eu fui fazer a minha inscrição, inscrição essa que pegava um protocolo, protocolo 

esse preenchido com o número do cargo a ser pleitado e o valor a ser pago para cada cargo agente se 

dirige ao Banestes ou ao Banes fácil, com esse protocolo que é o protocolo de pagamento, retorna na 

mesa e quando agente retorna a mesa é somente exigido para gente uma carteira de identidade, carteira 
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de identidade essa que vale em todo o território nacional, mas agente já sabe que é digna de fraude, por 

que é só você trocar uma foto e nada a mais e eu em momento algum assinei em nenhum papel, então 

a minha assinatura não consta em nada. Caso uma pessoa vier fazer a inscrição para outra pessoa, uma 

segunda, pode também fazer a prova, por que na hora da prova a única coisa que pede é a foto, foto 

muda e você pode assinar em baixo, isso daí já está acontecendo em vários lugares e infelizmente a 

única pessoa que assinou foi a mesária, mesária essa que é funcionaria da Prefeitura, a Senhora Marta. 

Quando também eu fiquei surpreso, foi quando eu recebi o manual do candidato que se resume apenas 

nessa folha, você paga R$: 120,00 (cento e vinte reais) e recebe uma folha como manual do candidato, 

tudo bem não tem muitos requisitos a serem pleiteados, mas eu acho que poderia ser respeitado e vim 

pelo menos um edital com as correlações judiciais que você pode vim a respaldo, como tempo, dia da 

prova, com tudo que está aqui no edital, eu recebi o edital devido eu ser Vereador, se não eu não teria 

recebido como candidato, então eu fico vendo para onde foram esses R$: 120,00(cento e vinte reais) 

que eu paguei? Será que foram bem aplicados? Eu espero que sim, por que eu estou acreditando muito 

nesse concurso, por que eu fui uma das pessoas que votei para que ele pudesse vir, votei a favor das 

contratações para ser efetivadas essas pessoas, não votei a contratação de 207 (duzentos e sete) e hoje 

infelizmente veio 92 (noventa e dois) vagas. Cadê as outras vagas? Porque não ofertaram as vagas que 

estavam querendo, então eu fico até um pouco triste, pelo meu voto aqui nesse Plenário não ter valido 

tanto a pena, por ter correlacionado o número de vagas com o futuro edital do concurso e não foi feito 

isso infelizmente. Quando eu me vejo também na fila de espera para fazer a inscrição e chegou um 

candidato para pleitear a vaga de candidato de veículos leves e infelizmente os mesários não sabiam 

identificar a CNH (Carteira Nacional de Habilitação), o que é era categoria A, B, C, D ou E, pessoas 

essas que não foram capacitadas, quando você olha para o lado em baixo, nesse auditório da educação, 

você vê as pessoas com as xérox todas autenticadas, xérox essa que é correspondente a quase o valor 

de uma inscrição, dependendo ao cargo pleitado, agora quem será que irá faze essa análise, para ela ser 

isenta da inscrição ou não isenta da inscrição, quem é esse mesário? Não sei também quem é esse 

mesário, será que é mais um funcionário público, que conhece a cara de cada um e vai ser QI de novo? 

Indicação? Quem é e quem não é que vai ser inseto ou não? Fico triste devido a isso, por que muitas 

das vezes não são apresentados para nós, uma banca examinadora, pouco menos também uma banca 

que vai mostrar como está sendo a transparência de um concurso, nós temos que ter transparência, se 
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hoje eu estou entrando na casa de vocês, eu estou entrando com educação, então é com educação que 

agente tem que tratar as pessoas que vem prestar para um concurso público, por que não é somente 

pessoas de Marapé, agente tem que mostrar que nós estamos dignos de estarmos em pleno século XXI, 

compartilhando uma lei normal a todos, o direito de ir e vir é direito de todos. Quando a nossa amiga 

Gessiléa falou das professoras, fico muito feliz, por que se hoje eu estou aqui e se hoje eu receber o 

mérito de receber do nosso amigo Presidente o parabéns do nosso posto estar em destaque é por que eu 

tive professores capazes de me dar esse potencial, eu acho que Marapé tem muita potencialidade e 

quando eu vejo que potencialidades serão testadas aqui nesse concurso é por que ele será indicados os 

melhores para serem passados. Não como estão fazendo com certas pessoas, não precisam fazer a sua 

inscrição por que são cartas marcadas é triste você ouvir isso, por que quando você ouve isso você já 

cria uma decepção dentro de você que você não é capaz de concorrer com uma pessoa dessa e 

infelizmente nós temos Vereadores aqui que ouvirão isso também de outras pessoas, até mesmo um do 

nosso Plenário que acabou de levantar o dedo, então quando você se depara com uma situação dessa, 

você fala será que ainda continua o “cabresto” ? Não gente, pelo amor de Deus, século XXI ta ai 

vamos mudar, vamos dinamizar, vamos colocar pessoas capazes para atender o nosso público, pessoas 

essas que são capazes o suficiente para ultrapassar qualquer limite e vieram para cá para somar, nada 

mais do que isso. E outra coisa, fiquei muito feliz quando o senhor falou da CPI da saúde e porque 

não, ao término disso tudo, eu acho que os suar dos sinos desse concurso, eu acho que vai ser mais alto 

do que agente imagina e eu já falo diante mão, por que também não provocar uma CPI para esse 

concurso público no final dele todo, eu sou novo mais estou aprendendo, creio eu se Deus quiser que 

eu estou aprendendo direito, por que esse concurso no final eu acho que  os suados sinos dele vai ser 

bem forte. Quando eu me deparo com um exame de toquisoplasmose marcado no mês de julho que o 

Sr. Presidente me falou e até no mês de outubro no mês 10 (dez), já são três meses transcorrido e não 

foi atendido, por que a toquisoplasmose  pode acometer a visão de uma pessoa e essa pessoa pode ficar 

cega, essa pessoa uma vez ficando cega ela não tem retorno por que foi completamente destruída por 

um toquisoplasma, adquirido por um cão ou gato que infelizmente estava no domicílio dessa pessoa e 

ela não foi orientada quanto a isso, mas infelizmente a municipalidade não tem condições de ofertar 

um exame para as pessoa se prevenir, então essa pessoa pode ficar cega, mas os cofres públicos 

infelizmente não pode operar no vermelho, isso é triste. Fica aqui, o meu voto é favorável quanto aos 
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empregos de agente endêmicos de vetores, por que nós não estamos colhendo um índice alarmante de 

dengue e eu sou a favor a saúde a todos. Muito obrigado uma boa noite. E Claciene, se Deus quiser 

pode contar com agente, você entregando a água para gente lá e agente pegando no pesado vai ser uma 

grande honra. Obrigado e uma boa noite. O Sr. Presidente concedeu a palavra a Vereadora Sandra 

Lúcia Ventury Canzian Lopes. Novamente eu volto a essa Tribuna, boa noite a todos a Mesa 

Diretora, colegas Vereadores e Vereadoras, como todos sabem eu sou da Comissão de Justiça e 

Redação, nós discutimos sobre o projeto e como nós, os colegas ai o relator Mário Brito e o Presidente 

Antonio Leal Scarpi fez o parecer e eu não concordo com o relator, voto na integra o projeto, com 

certeza é mais 3 (três) empregos para nossa população e acho que precisamos olhar com carinho e 

também quero dizer que estou favorável ao projeto mais uma vez. E agora com todos aqui no Plenário, 

temos uma professora presente que é a Michele e na escola onde eu trabalho “Ana Busato” e todos os 

professores que eu encontrei e quem eu não encontrei, eu acredito que nós temos um dia que é o dia 15 

de outubro, mas desejo aos professores sucesso, um bom trabalho e que continue lutando e 

continuando os estudos, por que nós nunca podemos parar e também como a Vereadora Graceli falou 

sobre os médicos quero parabenizar o trabalho dos médicos, que é muito importante para todos nós 

seres humanos. E também eu quero dizer que graças a Deus o nosso município não é diferente de 

outros municípios, ele graças a Deus dentro de pouco tempo da gestão do Prefeito José Luiz... Nem 

Deus agradou a todos, mas eu acredito que hoje temos que olhar com carinho as pessoas que precisam 

realmente e tratar com muito carinho, educação, dedicação, olhar o que as pessoas necessitam esse é o 

nosso objetivo e com certeza hoje a nossa população ainda tem coisas que precisa-se melhorar, 

precisa, mas dentro ainda, durante o ano e essa gestão eu acredito e penso que eu já encontrei muitas 

pessoas parabenizando a gestão na saúde, na educação e os trabalhadores de um modo geral. Lixo é 

muito lixo, não é pouco não e temos que ter conscientização, não passou, procure ligue para o setor 

responsável, ligue e outra coisa, o ser humano nós temos que agora se dedicar, não jogar lixo de 

qualquer jeito, vamos trabalhar vamos pegar esses lixos colocar na sacola num lugar adequado num 

lugar que o carro possa pegar, não pegou, ligue para o setor para que ele possa estar buscando o seu 

lixo, mas vamos cuidar mesmo não vamos deixar lixo a moda que voa, que vai parar nos rios, que 

volte para poder vir, por que já está aí falando da dengue não é? Já está esse emprego e então já está no 

momento na hora de fazer essas visitas e todos ficar atentos sobre a dengue que é uma doença, que eu 
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nunca tive, mas quem teve fala que é terrível. Então esse é o lembrete que eu quero dar a todos 

moradores de Atílio Vivácqua, e ficamos para a próxima sessão se Deus quiser. E quero dizer que eu 

estou no total do projeto muito obrigado a todos. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador 

Mário Sérgio França Brito. Neste momento eu quero cumprimentar mais uma vez a todos com uma 

boa noite, e dizer para toda a nossa população que está nos assistindo através da TV Câmara, que para 

nós é um momento muito importante estar nessa Casa em mais uma sessão, para estar discutindo os 

projetos que chegam até a nós e também estarmos discutindo algo para o bem estar da nossa 

população. Nós temos aqui em mãos um projeto que cria os cargos de agente de endemias dentro da 

lei, foi até colocado pela Vereadora Sandra a respeito o parecer das comissões onde eu faço parte da 

Comissões de Justiça e Redação, a Vereadora falou que não deu parecer favorável ao perecer do 

relator, o relator sou eu essa pessoa que vos fala nessa tarde, por que eu dou meu parecer, mas fiz 

algumas colocações, por que esse projeto que crias 3 (três) cargos, ele já está no edital do concurso 

público sem a lei ter passado por essa Casa, é o “carro passando na frente dos bois”, e nós estamos 

aqui sem a lei ter passado por essa Casa, e nós não estamos aqui para ser “camaleões” não, balançando 

a cabeça aceitando tudo, eu só não dei meu voto contrário, fiz algumas colocações e aprovei com o 

voto favorável, por que são cargos que precisam porque são cargos na saúde, depois eu quero pedir ao 

secretário dessa Casa, que possa estar lendo o parecer das comissões par que a população possa estar 

ciente do parecer deste relator que vos falam nesta noite. Falando a respeito da nossa saúde eu tenho 

aqui muita coisa em mãos, eu fico até um pouco indignado, quando muitas das vezes muita gente acha 

que está tudo muito bem Sr. Presidente, pode estar tudo muito bem para algumas pessoas que muita 

das vezes não dependem da área da saúde. E eu fico imaginando, cadê a verba da saúde? Será que está 

comprando carros novos para o povo desfilar nas ruas, ou não? Para saber disso precisa realmente 

fazer uma CPI e ver onde o dinheiro está sendo aplicado, para isso precisa e eu quero aqui fazer um 

questionamento, um pedido ao Secretário de Saúde, juntamente com o Prefeito, que talvez eles não 

está ciente, por que é muita coisa para o Prefeito olhar, ele já coloca os seus funcionários em cargos de 

confiança para poder assumir bem os seus cargos e eu quero aqui fazer uma colocação a respeito a 

uma pessoas que faleceu a 15 (quinze) dias atrás, ou 10 (dez) dias atrás. A pessoa chegou até o 

hospital as 15:00 horas da tarde e a pessoa só foi transferida para Cachoeiro de Itapemirim as 19:00 

horas e está pessoa foi no balão para Cachoeiro dentro da ambulância, sem um profissional enfermeiro 
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ao lado, quando chegou no Aeroporto o aparelho saiu e a pessoa veio á falecer. E no KM 90 apareceu 

um enfermeiro dentro da ambulância, eu não sei se ele estava na cabine da frente ou se por um acaso 

um milagre aconteceu de ele aparecer lá no Km 90 e ele ficou junto com o paciente e chegando até a 

Santa Casa, essas pessoas mandaram que o irmão dessa paciente fizesse a internação dessa pessoa 

mesmo a óbito e o outro irmão da paciente reclamou comigo: Mário, o “fulano” foi bobo, por que eu 

não fazia a internação, por que a minha irmã já estava morta, o próprio irmão conversou comigo. 

Então é coisa séria, mas aconteceu Vereadores, aconteceu, por que o próprio irmão pode falar a esse 

respeito. Então eu quero pedir a área da saúde, já foi até questionado pelo Presidente, que na gestão 

passada sobre os exames tinha R$: 5.000,00 (cinco mil reais) e hoje é R$: 1.000,00 (mil) e poucos 

reais, tudo bem está fazendo economia? Será que a economia que está fazendo está investindo melhor 

em outra parte? Que esteja fazendo esse investimento bom, mas eu peço ao secretário, aos enfermeiros 

do hospital a todos responsável pela saúde do nosso município que possam olhar os nossos cidadãos 

de uma forma mais honesta, mas amorosa, por que o povo merece, merece o nosso carinho e o nosso 

respeito, então eu deixo aqui esse questionamento a respeito a essa pessoa, que infelizmente faltou um 

atendimento melhor, e que não venha acontecer com outras pessoas, que fique nesta pessoa. E falando 

a respeito do concurso público, o povo está fazendo as suas inscrições, já foi até colocado pelo Líder 

do Prefeito as suas explicações a respeito a taxa de inscrição, temos aqui dois valores, está na internet 

na página da firma um valor, e na página da Prefeitura outro valor, aí eu ficou imaginado Sr. 

Presidente, se já está errando nas taxas de inscrições, já nos deixa preocupado como muitas pessoas 

ligaram para mim, professores ligaram e falaram: Mário eu estou desanimada de fazer o concurso, por 

que na escola eu me encontro com algumas pessoas que estão zombando da minha cara dizendo: Eu 

não preciso nem estudar, eu tenho lá dentro padrinhos, então isso nos deixa muito preocupados. 

Secretário Igor fez a sua inscrição, vai fazer o concurso temos muitas outras pessoas que fizeram as 

suas inscrições, vão fazer o concurso, nós esperamos que seja feita uma coisa certa, uma coisa 

transparente, mas já nas inscrições já começou a aparecer algo diferente que não está batendo. E me 

parece que alguém já acionou o Ministério Público, eu não sei o que o Ministério Público vai entender 

Sr. Presidente, por que agora um joga culpa no outro, então ninguém quer pagar pelo erro, ninguém, a 

prefeitura está certa, a firma está errada, por que colocou um preço diferente, então nós ficamos no 

meio do caminho sem saber o que fazer, por que um fala que o outro é culpado, o outro fala que o 
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outro é culpado e no final quem paga é a população, no final de toda historia quem paga é o povo e nós 

não queremos que o povo seja penalizado, queremos que uma coisa aconteça de uma forma bem 

correta. E uma coisa que eu fiquei assim observando, eu pude fazer aqui uma conta das pessoas que 

ganham menos, na contratação pediram 54 (cinquenta e quatro) cargos das pessoas que ganham apenas 

um salário e agora no concurso essas pessoas que ganham apenas um salário, você que está no seu lar 

me ouvindo que talvez esteve aqui na sessão para querer nos dar pressão, agora aparecem somente 25 

(vinte e cinco) vagas, onde estão as outras 29 (vinte nove) vagas? Poderia está aqui para você que era 

contratado tentar a sua oportunidade hoje como um concursado da Prefeitura e hoje não tem a 

oportunidade, por que de 54 (cinqüenta e quatro), caiu para 25 (vinte e cinco) vagas. Eu estou falando 

somente as pessoas que ganham a base de um salário mínimo, mas foram 207 (duzentas e sete) pedido 

contratação e o concurso está mostrando 90 (noventa) e poucas vagas, então aí fica também o meu 

questionamento, poderia abrir um numero maior de 150 (cento e cinquenta) eu não vou dizer as 200 

(duzentas) pessoas, poderia ser um número maior para dar uma oportunidade melhor para nossa 

população. O que eu fico também preocupado, que chegou até minhas mãos, todos estão vendo aqui  

uma carta de uma funcionaria da Prefeitura, que teve alguns problemas de saúde e eu nem sei em que 

situação ela se encontra hoje, só sei dizer uma coisa, só quero ler um pedaço dessa carta que diz assim: 

“ Resumindo ele, mandou eu procurar os meus diretos no inferno”, sabe quem disse isso aqui, a pessoa 

está mencionado aqui, está falando que eu não acredito, pelo que eu conheço o Prefeito, pessoa que já 

tem cinco mandatos, pessoa que sabe conversar, mandar uma pessoa ir para o inferno, sendo que ele é 

uma pessoa que ama tanto esse município, fica aí a minha colocação, está aqui esta carta e não ouvi a 

conversa, estou falando o que está escrito e assinado pela pessoa embaixo, que a pessoa teve a 

coragem de assinar, mas aqui tem vários assuntos a respeito a essa pessoa e final da historia ela fala 

que o Prefeito mandou que ela procurasse seus diretos no inferno, não quero dizer que isso seja real, 

mas que está escrito está. Aproveitando as colocações do Romildo Sérgio a respeito o postinho de 

saúde lá de Flecheiras, eu quero também, pegando um ganchinho, eu quero pedir ao Executivo, 

juntamente com o Secretario de Saúde, que possa estar colocando o posto do Alto Niterói em 

funcionamento, um postinho que já está pronto, foi feito pela gestão passada e a nossa população que 

existe lá no Alto Niterói precisa realmente daquele posto funcionando. Então eu deixo aqui o meu 

pedido, creio que vou fazer uma indicação ao Prefeito, pedindo ao Prefeito que possa estar colocando 
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para funcionar o postinho do Alto Niterói. Desde já uma boa noite a todos e se for necessário eu volto 

no horário de liderança, que a líder é a Vereadora Graceli, mas se for necessário eu posso estar 

solicitando a parte. Muito obrigado. O Sr. Presidente disse, eu particularmente vou ser solidário ao 

Prefeito, por que eu não acredito que o mesmo não tenha dito isso a essa pessoa, derrepente a 

adrenalina dela pode estar a ponto de entender assim. Eu particularmente pelo que conheço não 

acredito, mas a respeito o questionamento e a colocação de Vossa Excelência e parabéns pela sua 

colocação e coragem de ter se referido ao assunto pautado. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao 

Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. Sr. Presidente, eu estava ouvindo atentamente as falas 

dos Vereadores de oposição que em antecederam e talvez eu esteja sendo repetitivo ao longo das 

sessões, mais o Vereador no ímpeto, de mostrar que ele um Vereador de oposição, ele passa a ter 

apenas, um direcionamento do seu olhar, ele só enxerga o que está errado, ele faz questão de mostrar 

não só para os munícipes, mas para quem está em outro município, ou até em outro estado na internet 

de que o nosso município deixa de atender uma pessoa que precisa do exame, mas se ele acompanha a 

saúde ele sabe, ele não fala o tanto de exame que é feito e o tanto de pessoas que é atendida nessa 

município no dia-a-dia, e as vezes eu fico triste, fico triste, por ouvir um Vereador difamar o seu 

município, em função de um exame ou outro que não aconteceu. E o Vereador vem aqui a ponto de 

falar que foi internado até um morto na Santa Casa, eu me recuso a acreditar pode até ser verdade, mas 

me recurso a acreditar que um órgão, que um hospital interne um morto, para mim que sou leigo der 

repente você está coberto de razão Vereador Mário, que um hospital internou um morto, então eu me 

recurso... um entidade credibilizada igual a Santa Casa e todo mundo sabe disso, por que deve ter 100 

(cem anos), possa ter internado um morto para satisfazer alguém, o cara está internado qual o 

diagnostico dele? O cara está morto, mas pode ficar aí por que nós temos que internar então Vereador 

o senhor me desculpe, eu não entender desse assunto, mais eu me recurso a acreditar no que Vossa 

Excelência acabou de falar. E dizer ao Vereador Mário também, se ele se sentiu “camaleão” nas 

outras, nos seus outros pleitos, eu não, eu me senti um Vereador atuante e nunca fui “camaleão”, então 

se Vossa Excelência se sentia assim eu nunca me senti um “cameleão” e vou além, Vossa Excelência é 

um homem experiente, um Vereador que sabe do que está falando e falou aqui que tem pessoas aí que 

não precisam de estudar, por que ele tem padrinho e vai passar no concurso, se fosse o Vereador Gipão 

que estivesse falando isso eu não acreditava, Vereador Igor, mas Vossa Excelência eu acredito, por 
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que Vossa Excelência sabe do que fala, por que acompanhou o concurso passado e o padrinho deve ter 

valido alguma coisa, então Vossa Excelência fala com experiência, por que o padrinho vale muito, por 

que Vossa Excelência estava junto no concurso passado da administração anterior, então deve está 

falando por conhecimento de causa, por que jogar pedra nos outro é muito fácil, Vossa Excelência 

pegar uma carta e falar que alguém disse que o Prefeito mandou ela ir para o inferno é muito fácil e 

muito vago, só que nós temos que lembrar que nós somos formadores de opinião, o que nós estamos 

falando aqui hoje na TV Câmara, amanhã vira verdade aí na rua e eu não acredito que o Prefeito José 

Luiz tenha feito isso como o Vereador Claudio falou, não acredito e nós não podemos pegar tudo que 

se fala na rua e jogar aqui nos lares dos outros como se fosse verdade, nós temos que ter cuidado com 

o que nós estamos falando a partir de agora, por que nos estamos invadindo os lares daquelas das 

pessoas, não preciso, não tenho necessidade de defender o Prefeito José Luiz como pessoa, eu sou 

Líder do Prefeito para defender os atos do Executivo, mas fico triste quando as pessoas vem para cá, 

com assuntos que não é da administrativa é um assunto da rua, a”falando” falou de “fulano” e joga 

aqui para milhares de pessoas que estão assistindo isso em casa. Então eu fico triste Presidente, 

quando eu ouço um assunto uma matéria que não é nem de assunto nosso, mas de um papel que o 

Vereador levantou que se é uma carta ou não só ele sabe, eu fico muito triste, por que mesmo se 

tivesse essa carta não podemos saber se o Prefeito falou ou não falou, mas vira verdade porque as 

pessoas têm dito isso aqui. O Vereador Igor um cara centrado um cara que eu tenho aprendido a 

admirar, levantou duas questões, primeiro que as pessoas não têm assinado para fazer o concurso, 

realmente não precisa Vereador e vou te dizer por que, por que tem muita gente que faz inscrição pela 

internet como é que essas pessoas vão ter o direito de assinar aí estaríamos provocando um retrocesso 

no progresso as inscrições via internet não poderiam ter se tivesse que ter assinatura, então é um órgão 

legal é uma forma legal de se trabalhar e por isso que é feito assim e não é só em Atílio Vivácqua não, 

os outros concursos são da mesma forma isso é uma lei, que rege os concursos públicos, então talvez 

por isso Vereador é que não tenha que se assinar quando faz a inscrição, mas existe a identidade que é 

um documento com a foto e também com assinatura e fiquei muito triste também, que Vossa 

Excelência falou que as pessoas que estão recebendo as inscrições não são capazes. Eu tenho a 

professora Martinha, uma mulher que vem de baixo e que trabalhou muito para chegar até aqui, como 

uma pessoa capaz e competente e fiquei muito triste, quando Vossa Excelência falou que as pessoas 
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estão ali não tem capacidade para analisar uma carteira se ela é “A”, “B”, “C”  ou “D” por ser quem é, 

por que eu sei que é uma pessoa trabalhadora, uma pessoa séria e que passou o “cão”, mas chegou aqui 

e estar aqui hoje por mérito dela, claro que eu lhe concedo uma parte, por que eu fiquei triste 

realmente quando Vossa Excelência se referiu assim a professora Marta. O Vereador Igor Leal 

Barros fez o uso da palavra que lhe foi concedida. Sr. Vereador Romildo Sérgio, quando eu disse 

sobre assinatura é somente por que a um respaldo, já fiz outros concursos, esse aí não vai ser o meu 

primeiro e em outros concursos eu assinei e muitos deles também até mesmo no vestibular a minha 

impressão digital ficou lá, somente devido a isso que eu falei que não estava acolhendo assinatura. 

Quanto ao fato da Martinha, eu não falei que ela é “incompetente”, por que eu me referi diretamente a 

Carteira de CNH, ela não tem que ter competência em tudo que ela faz, por que eu acho que cada um 

tem o seu respaldo, agora se o senhor é competente em tudo que você faz parabéns, eu só me referi na 

Carteira de CNH que ela não tinha competência, ela não fez a competência, então quanto o cargo que 

ela exerce ela é competente o suficiente tão quanto ela está lotada dentro da Secretaria de Educação, se 

ela não fosse competente ela não tinha saído de dentro de sala de aula, para exercer essa competência, 

ela foi minha vizinha por algum tempo e eu a conheço de longas datas também como o senhor. 

Obrigado. Com a palavra o Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. Mas deve estar Vereador, 

indignada e chorando em casa pela sua colocação, se não foi essa a sua intenção, tudo bem, mas se eu 

conheço a professora Marta ela está em casa agora, chorando e indignada da forma que Vossa 

Excelência colocou porque eu também entendi da mesma forma se ela também entendeu assim, ela 

também deve estar triste em casa e por motivo ainda maior que Vossa Excelência á conhece. E nós da 

comissão, eu assumi aqui quando fui defender o projeto, eu assumi, de que esse projeto era para 

corrigir um erro, nós não omitimos isso não, laçaram-se tantas vagas um cargo que não tinha na 

estrutura eu falei isso aqui, não tinha ninguém aqui tentando enganar a ninguém e digo mais se os 

Vereadores não quiserem aprovar, provavelmente alguém entra na justiça e pode impuguinar o 

concurso, talvez até impuguinem o concurso, mas isso é para corrigir um erro, mas nós não podemos 

pegar um erro que tem no concurso que as pessoas tem trabalhado para fazer o melhor e execrar a 

administração por um erro que está no concurso e vou repetir o que eu falei aqui no começo se tem um 

erro na questão de duplicidade dos valores a ser pago é dessa bendita empresa chamada INDETEP, se 

tem um erro é dela, por que é ela que é prestadora do concurso, mas no site oficial da Prefeitura o 
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valor é o real que você estar pagando, na inscrição do concurso. Então se esse é o problema, que 

responda a empresa, a prefeitura está certa, se eles erraram é problema deles, a Prefeitura já ligou, já 

pediu que fizesse e que corrigisse, mas não foi a Prefeitura que errou, mas também não podemos jogar 

mais esse fardo nas costas dos organizadores do concurso. Então é isso a minha colocação. O 

Vereador Antonio Leal Scarpi questionou quando estávamos reunidos para darmos o parecer na 

questão que eram 200 (duzentos) contratados e que hoje se pede 90 (noventa) e poucas vagas, é 

verdade, mas se você pegar a AGAZETA de hoje, você vai ver que tem um macha de uns Prefeitos até 

o tribunal de contas, pedindo ao Tribunal, que seja maleável, por que a arrecadação caiu por que as 

coisas têm acontecido e se o Prefeito José Luiz tem alguma virtude, essa virtude chama-se pé no chão, 

se os municípios hoje... tem município trabalhando metade do expediente, tem municípios parando 

menos, nós estamos tentando a nos adequar a crise, estamos pedindo 90 (noventa) e se precisarmos 

contratar 100 (cem) amanhã se a arrecadação volta a melhorar, as coisas passam a acontecer, o nome 

disso na minha posição Vereador, chama-se prudência, pé no chão, essa é como eu vejo a intenção do 

Prefeito José Luiz. Sei que as colocações de Vossa Excelência são até sábias, pelo número, mas Vossa 

Excelência que foi amigo tanto tempo do Prefeito José Luiz, que foi Secretário do Prefeito José Luiz, 

sabe, é sabedor de que ele é um homem centrado e pé no chão e de que não vai fazer um ato impulsivo 

por pressão, ou sem pressão de contratar ou de efetivar mais pessoas do que nós podemos, tomara que 

seja 200 (duzentos), nós temos que lembrar também que algumas pessoas foram chamadas, foram 

efetivadas, algumas pessoas. Para finalizar Presidente, eu estive com o Prefeito José Luiz quarta-feira 

retrasada ao sairmos dessa sessão, na questão da prestação de conta do Executivo para vim para essa 

Casa e ele mandou que eu voltasse na sexta-feira chamasse o encarregado da área, o Adriano e na sua 

mesa na minha frente ele pediu que todas as contas e todos os gastos da Prefeitura fossem enviados 

para essa Casa. O Adriano nos garantiu e eu estava presente, que o primeiro ato dele da terça-feira 

anterior, era que essa prestação de contas chegasse aqui, se não chegou aqui até essa data, não foi por 

omissão do Prefeito ou falta de vontade, por que ele ordenou ao Adriano que é um dos contadores da 

Prefeitura e que é um o Assessor Contábil que designasse a essa Casa. Eu tenho certeza que vai 

chegar, por que o Prefeito está com essa intenção de passar, já que o Vereador Romildo Sérgio 

questionou isso nessa Casa, por que a população tem direito de saber os gastos do município e não tem 

o porquê esconder, e ele ordenou que isso chegasse a essa Casa com freqüência e que se cumpra a lei, 
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porque isso é lei, Vossa Excelência sabe muito bem do que eu estou falando, por que nós o ano 

passado tivemos em cima dessas leis o tempo todo para que se cumprissem essas leis e eu faço questão 

da mesma forma que se faça cumprir. E responder a pessoa que me perguntou a Vossa Excelência na 

questão da Creche, eu tenho ido eu quero responder a você, com o Prefeito realmente para ver a 

questão da Creche e prometo trazer para a próxima semana, na próxima sessão, alguma coisa sobre a 

reforma da Creche, espero que traga para mostra a ordem de serviço, se não for possível que eu traga o 

número do convênio, ou o número do protocolo, mas alguma coisa eu preciso trazer para você que já é 

segunda vez que me questionam sobre a questão da creche, então estarei trazendo na próxima sessão 

para você que me perguntou sobre a questão da creche, essa questão que fui indagado. Desculpa aos 

colegas por que as vezes nós ficamos um pouco a quem nos nossos discursos, mas todo mundo sabe 

que a hora que bate dói e eu estou aqui as vezes para não se “camaleão”, mas sim para mostra o meu 

ponto de vista também, assim com todos tem liberdade de expressão de falar e de mostrar as questões 

eu também tenho que expor o meu ponto de vista. Obrigado e se precisar nos votamos no Horário de 

Liderança. O Sr. Presidente concedeu a palavra Vereador Antônio Leal Scarpi. Quero agradecer 

mais uma vez voltar a Tribuna após ouvir as palavras do Grande Líder, fica até difícil agente tentar 

levar uma mensagem para população e a população entender o nosso propósito, o nosso ideal. Quando 

eu pedi para analisar o projeto eu sentir Presidente, no fundo do coração, que os Vereadores de 

situação não estavam com interesse que fosse aprovado esse Projeto de Lei, por que o Grande Líder 

tratou agente severamente muito seco e eu estava me questionando, por que jamais eu vou ser contra 

criar cargos que seja concursado, respaldando na lei, por que o edital saiu primeiro de que criar os 

cargos, então Grande Líder a minha preocupação foi com o Jurídico dessa Casa no seu parecer. E senti  

Vossa Excelência exaltado, se não quiser votar não vota, mas jamais eu vou deixar de votar um projeto 

que ele vai a concurso público. O povo de Atílio Vivácqua não vai ter esse prazer que eu quero ver o 

povo empregado o povo sem cabresto na cara o povo com dignidade, e a pessoa que faz o concurso ele 

é uma pessoa independente é isso que eu quero tanto o lado A o lado B Vereador, eu quero 

independência. E fiquei ouvindo atentamente o discurso de Vossa Excelência, quando se falava em 92 

(noventa e dois) vagas do concurso público, e se falava em 207 (duzentas e sete) da contratações e 

cheguei à conclusão que Vossa Excelência foi um réu confesso, por que a Prefeitura não tinha como 

ficar com os duzentos e sete contratados, e nos sofremos humilhação nessa Casa. E hoje vem um 
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projeto para o concurso com noventa e duas pessoas, aí eu pergunto ao Presidente, talvez o Líder não 

vai saber me responder Vª. Exª. que é contador, tem um detalhezinho que talvez chama atenção da 

gente, pois motorista de carro pesado, no contrato ele pedia 5 (cinco) motorista de carro pesado, no 

concurso ele pede 2 (dois), e nós Vereador dessa Casa de Lei autorizamos a comprar dois caminhões 

para embutir no orçamento dessa Casa com verba da Secretaria de Agricultura. Aí eu pergunto a Vª. 

Exª.: Se vai chegar mais dois caminhões, e só pede duas vagas, será que a frota vai ficar parada? 

Tinham-se cinco motoristas de carro leve, pede-se três, sinceramente eu fiquei sem saber fazer essa 

conta. Aí eu me pergunto eu me questiono, será que não é para tirar a motivação das pessoas de vir 

fazer o concurso público, por que tem poucas vagas ”eu não vou lá não por que tem poucas vagas”, 

mas eu não quero que a população pense desse jeito, venham, venham fazer a inscrição, para as vagas 

que tiver nas vagas que ele for adequado, por que o concurso tem validade para dois anos, e se o 

Prefeito precisar de um motorista amanhã e se tiver dois concursados e se passar, tem que chamar 

aquele concursado, o que nós queremos é acabar com a indicação. Então você que está me ouvindo em 

Casa que venham, faça sua inscrição, que dessas duas vagas eu tenho certeza que vai ser cinco ou seis, 

mas só foram lançada duas no concurso, mas se ele passou, ele está aguardando a vaga dele. Então 

Presidente, depois o Sr. faça a sua conta na hora da vossa fala, o Sr. que é uma pessoa que está 

pertinho do Executivo, por que tanta diferença do contratado para o concurso de duzentas e sete para 

noventa e duas vagas. Questionei, fiquei ouvindo atentamente a preocupação do nobre colega sobre o 

concurso público, eu também estou preocupado a população está preocupada, nós queremos 

transparência e eu a credito no Ministério Público e eu acredito na OAB eu acredito na transparência 

capixaba, acredito nos Direitos Humanos, que venham para tranqüilizar a população, para tranqüilizar 

nós Vereadores, que possa transcorrer de uma maneira passiva, para as pessoas não ficarem 

preocupadas se tem A ou B carta marcada é isso que eu quero é para isso que eu vou trabalhar, vou 

procurar o Ministério Público, vou procurar a ordem dos advogados, os Direitos Humanos e vou pedir 

que acompanhe, igual foi feito em Guaçuí. Se for possível, que toda prova, lá saia a assinatura do 

Advogado da OAB ou de outra autoridade capixaba que aí a população vai ficar tranqüila e eu quero 

ficar tranqüilo com a minha consciência, o Executivo fica com a dele, a firam que vai prestar o 

concurso fica com a dela tranqüila, e a população passa quem achar direito de passar. Então vou 

trabalhar para isso vou procurar os órgãos competentes, vou marcar audiência com o Ministério 
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Público, com Juiz com todas as pessoas, para poder... Sem desconfiança de ninguém, mas só para 

tranqüilizar a população, para fazer a prova tranqüila, consciente é isso que eu quero é isso que eu 

desejo. Quando o Presidente leu aqui sobre os cones da “Ana Busato”, sinceramente que me deu uma 

dor no peito, que ontem a noite eu fui à casa do Washington tirar uma foto, e vi quase uma carreta 

atropelando uma criança, era 20:00 hs da noite, e eu estou vendo que as coisas não estão acontecendo, 

vai para 10 (dez) meses, e essa Casa de Lei não toma posição, não sei se nós temos força para isso, a 

quem nós temos que buscar, mas alguma coisa tem que ser feita, tem que ser feita com urgência, por 

que hoje foi uma moto, mas amanhã a gente não sabe quem vai ser e eu me lembro muito bem de Vª. 

Exª. no seu discurso, depois não adianta chorar, talvez seja tarde demais na hora de chorar. E quero 

deixar aqui também, para aquelas pessoas que fizeram o concurso no passado, que elas lutem pelos 

direitos delas, aquelas pessoas que passou, a Câmara tem três advogados não é isso Presidente? A 

disposição, que venha que entre com mandato de segurança brigue pela sua vaga, é isso que nós 

queremos não fique quieto calado não venham, procuram. Estamos aqui solicitando do chefe do 

Executivo eu espero que o Grande Líder possa ajudar nisso, mandar a relação de todas as pessoas que 

já foram convocadas, mas isso Presidente, o prazo é de 15 (quinze) dias a gente espera que com quinze 

dias as respostas venham, por que Vª. Exª. cumpre a risca a determinação na Casa quando os Projetos 

de Lei chega, e nós não ficamos deixando para amanhã para depois, nós votamos, agora nós queremos 

também, que as nossas respostas cheguem, os concursados, todos os concursados que foram chamados 

agora durante esse ano. Gostaria que o Grande Líder trouxesse isso na próxima sessão. Queria aqui 

Presidente, falar em um assunto que talvez foge um pouquinho, mas me marcou e também marcou 

muito a população de Atílio Vivácqua, o Vereador Mário Brito no passado, ele foi humilhado nessa 

Casa de Leis, ele foi humilhado uma vez, na segunda vez sem direito de defesa foi humilhado 

novamente, e a justiça lhe deu o direito, e mais ainda, o povo acolheu ele nas urnas. Aí eu pergunto ao 

Presidente as pessoas aqui presentes que estão nos ouvindo, esse tempo que o Vereador ficou fora, 

gastando com dificuldade por que eu conheço a vida do Mário, gastando com dificuldade atrás de 

advogado muda para lá muda para cá, eu gostaria Presidente, que os direitos dele fossem revistos que 

vossa Excelência consultasse o Assessor Jurídico dessa Casa, por que ele foi absolvido e ele pagou 

caro por isso. Então eu gostaria que o Sr. analisasse os trâmites legais, para a gente rever essa situação, 

por que realmente se ele foi injustamente, ele tem que buscar os honorários dele que nessa Casa aqui 
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ficou. Por que ele teve gasto, ele teve humilhação, ele teve muitas vezes, e eu acompanhei de perto 

essa humilhação que Vª. Exª. sofreu Mário Brito, mas Deus foi maior, e sempre vai continuar sendo 

maior. Então o Dr. Moacyr, eu gostaria que consultasse para eu ter certeza do que aconteceu. Queria 

deixar aqui, a Claciene foi embora ser solidário aquela escadaria, o Presidente lançou um desafio, se 

não fizer que a gente fizesse aquela escada, convida o povo do bairro eu acho que o Prefeito vai 

autorizar a fazer um mutirão e nós vamos para lá e vamos fazer aquela escada, eu acho que devemos 

pedir licença ao Executivo, que ele autoriza e nós vamos para lá, chamar quem puder ajudar e vamos 

fazer aquilo, por que o que preocupa nem é a escada é o problema de doença, por que se precisar 

socorrer uma pessoa fica sem saída para socorrer. Eu queria deixar uma outra coisa aqui, que já tem 

uns 4 (quatro) meses que eu passei para o Grande Líder, mas hoje eu vou cobrar por que eu não tive 

resposta, não tive solução, quando eu disse que o Macalé estava construindo uma obra um prédio 

importante que eu fico até admirado e a Prefeitura exigiu que ele comprasse um jogo de manilha, eu 

não sei porquê, para quê. E ate hoje a nota fiscal não chegou nas mãos do Macalé, as manilhas estão lá 

não sei para quê, dentro do lote não vai passar manilha, quer dizer, a Prefeitura exigir para uma pessoa 

que está construindo, que vai pagar mais imposto, comprar uma manilha e que já está quatro meses 

encostada na beira da rua. O Sr. Presidente disse, Vereador, mais ele pagou pelas manilhas?  Com a 

palavra o Vereador Antonio Leal Scarpi. Pagou sim pelas manilhas, só não foi entregue a nota fiscal, 

o cheque foi entregue ao funcionário da Prefeitura que buscou a manilha e ate hoje a nota fiscal não 

apareceu. Então eu pedi isso pelo grande respeito que eu tenho sobre Vossa Excelência Grande Líder, 

me desculpe falar cobrar, mas é o modo o senhor sabe que eu tenho um grande respeito por Vossa 

Excelência, mas ate hoje essa nota não apareceu e nem as manilhas foram colocadas no lugar, que eu 

nem sei onde que vai colocar. Gostaria que Vossa Excelência revisse com carinho essa questão. E vou 

terminar por aqui, sou favorável ao projeto da criação do cargo, eu só queria Vereadora Gessiléa me 

respaldar na lei, pode ter certeza Vossa Excelência, que eu tive o prazer de no quadro da Câmara ficar 

ao seu lado, eu ate me senti envaidecido, por que eu sei que Vossa Excelência quer o bem e eu 

também quero o bem, às vezes a Vereadora Sandra interpreta mal, eu não sou contra o projeto, nós 

temos pareceres diferentes, o parecer dela é um, o meu parecer é outro, mas eu tive que me respaldar 

perante o jurídico que o edital saiu e nós criamos o cargo depois, então pode ter certeza que eu sou a 

favor do projeto, é mais três empregos é mais três famílias que estarão empregada. Meu tempo 
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terminou e eu agradeço e se precisar no Horário de Liderança agente volta. O. Sr. Presidente disse, 

está autorizado Dr. Moacyr a ver os trâmites legais sobre a levantamento que o Vereador Antonio Leal 

fez a respeito do Vereador Mário Brito, para que se possível em comprimento da lei estar acertando e 

ser for de direito do mesmo. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador Antônio Carlos 

Venturi. Sr. Presidente, Secretário, Vice- Presidente, nosso assessor Dr. Moacyr, colegas Vereadores 

á todos presentes. TV Câmara, a todos que estão nos seus lares, nas suas casas e é uma alegria muito 

grande que agente vem pedindo que melhorasse o sinal e com a vontade dessa Casa, hoje estamos 

atingindo o município todo, isso é o empenho dessa Casa, um esforço muito grande do Sr. Presidente e 

já estava na hora dessa Casa mostrar aquilo que se defende para o nosso povo. Eu fico muito feliz por 

isso e aqui onde está as criticas e onde o Vereador fala aquilo que sente e isso vem... Nós vemos tirar 

tudo aquilo que é de bom para aplicar para o nosso povo e para nossa terra. Quem me dera se tudo 

aquilo que foi questionado, que foi criticado... Como aconteceram algumas críticas aqui e foi resolvido 

rápido, quem me dera que essa Casa pudesse criticar hoje e amanhã está resolvido, gostaria que tudo 

aquilo que se passou por aqui que foi falado, fosse concluído amanhã, mas é impossível, mas as 

críticas, algumas são construtivas. Eu quero parabenizar essa Casa, Sr. Presidente o esforço, a nós, e 

parabenizar a todos aqueles que estão nos ouvindo, vocês  que nos colocaram aqui e tenho certeza que 

estão tendo o prazer de assistir tudo aquilo que é de bom para esse município, mas quero dizer que tem 

muita coisa que se passou quatro anos e também não foi feita. Eu quero dizer aqui quanto ao transito 

da nossa cidade, de quatro anos para cá não é o mesmo, eu me deparo com isso no dia-a-dia, ele é 

complicado, estamos precisando de sinal no entroncamento de algumas ruas e vejo que muita coisa vai 

acontecer, essa Casa tenho certeza que cada Vereador tem uma preocupação muito grande, eu tenho a 

minha, isso que aconteceu estava previsto para acontecer, nós temos um trânsito aqui que o pessoal 

corta para BR, são muitos veículos, eu mora na rua principal e eu estou com muito medo, gostaria de 

pedir aos professores das escolas próximas a esse trânsito, cuidem dessas crianças, nós estamos 

cortando o trânsito rodoviária, escolas e é muita gente e é o ponto principal hoje e aonde tem muita 

gente. Precisamos ajudar e fazer alguma coisa para isso acontecer, eu quero dizer aqui quanto a saúde, 

não podemos resolver tudo, estamos aqui para cobrar do secretário responsável pela saúde tudo aquilo 

que for possível de melhor e não deixar o nosso povo sem atendimento, estou aqui para ajudar a 

cobrar, já temos o que não tivemos anterior, hoje aqui toda sexta-feira são várias pequenas cirurgias 
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que estão sendo feitas já de alguns meses para cá e povo não está precisando de ir em outros lugares 

para estar fazendo essas pequenas cirurgias, eu já atendi pessoas, fui levar para longe daqui para estar 

fazendo uma pequena cirurgia, e hoje ela está aqui dentro do hospital, isso já é um grande passo para 

nós. Falhas? Temos. Resolver tudo? Não vamos poder, mas estamos cobrando, não estamos 

conseguindo aqui, nós vamos buscar para ajudar o nosso povo em outros lugares, não vamos buscar 

para ajudar o nosso povo onde estiver o recurso, eu tenho certeza que se tem o dinheiro para a saúde, 

mas uma coisa temos que dizer, pelo conhecimento que temos infelizmente o dinheiro repassado para 

a saúde ele é menos do que para outras áreas que precisava ser mais, por que eu tenho a certeza que o 

Prefeito José Luiz veio para salvar Atílio Vivácqua. Você que está me ouvindo na sua casa 

companheiro, nosso município estava no fundo do poço, eu tenho prazer de estar falando aqui hoje 

para o nosso povo, atingindo esse município. Tem muita preocupação, quanto ao lixo me deparei em 

várias ruas com lixo, e o que eu quero falar sobre o lixo, eu gostaria que essa Casa pedisse ao 

responsável pela limpeza urbana que viesse falar o porquê, eu não vou falar e ele está pronto para 

responder. Quanto ao calçamento companheiro, me deparei também acho que já passou da hora de se 

resolver, uma pequena coisa e são pequenas coisas que às vezes se transformam em muito e esse 

Vereador está aqui para ajudar a cobra tudo aquilo que o nosso município precisa. Eu gostaria de 

parabenizar aqui todos os professores, médicos. E quero dizer que quanto ao projeto que cria o cargo 

de endemias, eu acho que não vejo tanta discussão, se ouve um equivoco dos responsáveis, eu acho 

que tem que ser corrigido, está claro, mas não vejo porque tanto questionamento, estou a favor do 

projeto na integra voto a favor do projeto. E tem uma coisa que eu tenho a dizer quanto ao concurso 

que foi cobrado por essa Casa e antes de terminar o prazo do anterior ele já está ai, foi vontade da 

maioria dessa Casa, isso ai está claro, eu quero deixar aqui claro que noventa e poucas vagas são 

poucas, mas eu briguei para 207 (duzentas sete) ou mais, os Vereadores do meu bloco de situação 

também brigou, eu quero parabenizar o nosso líder, eu queria ser da sua competência para dizer tudo o 

que você diz, você está de parabéns, estou do seu lado, eu queria as 207 (duzentos e sete) vagas, 

quando o Vereador disse, por que noventa e poucas vagas? Então deixasse que ficasse o pessoal 

trabalhando e você que é Vereador de oposição que quiser essas 207 (duzentos e sete) vagas, deixasse 

ate o final do ano, meus funcionários, meus trabalhadores que estão sem seu salário eu quero dizer 

para você que está ai na televisão me ouvindo, eu quero dizer que se você não conseguir uma vaga 
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dessa, não e da vontade desse Vereador, eu queria que você tivesse trabalhando, se for para o concurso 

contratado, mais que tivesse, essa é a minha vontade e aqui cada um fala aquilo que se expressa fala da 

vontade e eu também tenho vontade sim, vontade de falar muito mais. Criticar e muito fácil, fazer é 

muito difícil. Eu estou triste por um lado, gostaria que fosse as duzentas e tantas vagas, gostaria que 

você que foi contratado e não está trabalhando, pudesse passar nesse concurso, mas quero pedir a 

vocês venham fazer as suas inscrições, vamos atingir o maior número de Atilienses, de cidadão de 

Atílio Vivácqua para trabalhar nessa terra, vamos ocupar as maiorias das vagas, esse é o meu pedido, 

venha você, está aqui no edital a isenção de você que não está podendo pagar a sua inscrição, foi 

votado nessa Casa da isenção de algumas inscrições de varias pessoas, eu não vou citar todos, por que 

eu não quero me alongar, mas procure o edital, procure ver o que você não pode pagar e venha fazer, 

vamos ocupar as nossas vagas a gestão anterior teve contratados por dois anos e a nossa não pode ter, 

então você que é a favor do concurso, eu concordo precisa ter, para amanhã ou depois não entrar outro 

Executivo aqui e tirar você da sua vaga, mas vamos a frente e vamos voltar atrás, vamos pensar no 

nosso povo realmente, se fosse da vontade da maioria estava nossos companheiros estariam 

trabalhando. Gostaria de dizer que estou a favor do projeto e voltarei no meu horário de líder. O Sr. 

Presidente concedeu a palavra a Vereadora Graceli Estevão Silva. Eu gostaria de estar justificando, 

posterior a ligação que eu fiz para essa Casa de Leis da minha demora de estar chegando, mas eu 

estava presente a serviço da municipalidade e por incrível que pareça colegas Vereadores eu fiquei 

triste quando eu cheguei lá naquele setor que foi lá na FDCI uma Conferencia da Macro Regional Sul, 

o qual o município principalmente o seguimento saúde e ambiente foi convidado e só estava presente, 

eu e o Geovane, eu por estar representado a Comissão de Saúde aqui da Câmara, mas na área da saúde 

não teve nenhum representante e os senhores não queiram saber de qual importância e a relevância 

para questão humana, os assuntos que foram tratados aqui nessa conferencia de onde tivemos a 

oportunidade de estar discutindo nesse fórum de debates, com pessoas capacitadas pensantes, pessoas 

da sociedade civil organizada, que eu acho que é o mais importante, mas ali estava elencadas pessoas 

conhecedoras do problema em si. E dali nós tivemos a oportunidade de estar tirando três diretrizes em 

cada uma delas, mas três ações e assim formando propostas para estar levando para etapa Estadual e 

posteriormente a Nacional. O Sr. Presidente disse, Vereadora só não interrompendo a Senhora, eu 

parece que recebi um telefonema da Senhora que não tinha nenhum representante da saúde naquele... 
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Com a palavra a Vereadora Graceli Estevão Silva, é tinha o Geovane que era do IDAF ele também... 

O Sr. Presidente disse, mas do município da Secretaria de Saúde. Com a palavra a Vereadora 

Graceli Estevão Silva, não, da saúde não tinha representante. Por sinal é de relevância, por que trata-

se da saúde e do meio ambiente e dali saiam delegados o qual eu também fui convocada para estar 

representando mais uma vez o município na segunda etapa que vai ser ainda esse mês, que vai ser dois 

dias e ali com certeza eu irei com muito prazer levando o nosso pouco de conhecimento e com certeza 

a bagagem do que se aprende, ela é bem maior, mas é um pena que outras pessoas não puderam  estar 

comparecendo, pelo fato de sermos mais um multiplicador nessa área tão importante. Mas uma vez o 

Líder do Prefeito esteve ressaltando aqui a questão da Creche, o Presidente, os ouvintes e eu gostaria 

Sr. Presidente, eu não sei se é conveniente, mas nós estarmos convocando a Secretária de Educação ou 

alguém responsável, para estar relatando mais uma vez, para que desse uma explicação mais plausível, 

por que nós  da Comissão de Educação, eu, Sandra e o Igor, nós já fizemos um relatório, nós já 

relatamos aqui por várias vezes e agora eu acho que é da competência de alguém dessa secretaria, por 

que realmente os pais eles estão pedindo uma explicação melhor, nós da comissão estamos 

reedificando que essa Mesa Diretora possa estar fazendo um pedido, para poder se dar melhor as 

explicações. E nessa linha eu gostaria de estar parabenizando todos os professores, em particular, os 

professores aposentados que prestaram trabalhos relevantes aqui no nosso município e hoje esses 

formadores esses seguidores profissionais que estão na área, tem muito que agradecer a Ana Maria 

Sobral, Jarlete, Jane, Erci Batista, Dinu, Terezinha Batista, Neila e tantas outras que são realmente 

merecedoras dos parabéns e de ter essas pessoas hoje formadoras de opinião e que está ai na nossa 

comunidade e fora daqui também. E o mais importante são essas professoras que ainda estão aqui em 

exercício se capacitando, levando o seu conhecimento para as crianças que estão ai e que Deus possa 

estar dando conhecimento, sabedoria e muita paciência, por que vocês têm muito que fazer, e muito 

mesmo o que aprender, meus parabéns. O Antonio Venturi falou da questão da administração passada 

que não fez nada, eu acho que cada administração, cada gestor tem a sua competência, tem o seu 

orçamento para trabalhar, desculpa der repente o Vereador, o senhor não usou essa expressão, que a 

administração atual encontrou a Prefeitura um caus., mas eu acho que todo gestor tem a sua 

possibilidade de estar trabalhando com o que tem e com as suas capacidades. E o Dr. Evandro eu 

quero crer que a correspondência que chegou aqui nessa Casa, que ele realmente faça valer a questão 
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da OAB e que esteja realmente disponível para estar acompanhando o concurso como nós também 

para que tenha realmente lisura nesse concurso, falou-se de apadrinhamento, eu acho que isso tem que 

ser algo passado, nós estamos falando de um número de pessoas e uma vez que fez o concurso, isso 

daí é para sempre, você fazendo o seu papel, você vai ficar até aposentar nessa área, depois que passa 

o seu processo de período probatório é você continuar fazendo por onde e fazer e ser condigno aquilo 

que realmente te diz respeito. A respeito do Projeto de Lei que passou aqui, foi tão discutido, o Líder 

do Prefeito realmente estava um pouquinho exaltado na questão de votar ou não, mas não tem nem 

como não votar. Quando o edital do concurso saiu, eu ate me assustei, mas fiquei feliz, eu falei: graças 

a Deus dar oportunidade as pessoas de realmente estarem ocupando um cargo até a aposentadoria, mas 

ao mesmo tempo eu liguei para o Presidente e falei não vai chegar a Casa? Ele falou assim, não 

Vereadora realmente não tem necessidade, mas eu acredito que tem a necessidade, não para você estar 

votando e estar deliberando a questão de votação de edital, mas sim para a correção como foi feito essa 

falha da questão da criação da vaga desses profissionais da endemia, que se faz tão importante quanto 

outro cargo, por que eles são muito importantes, Então realmente foi corrigido a contento e eu voto a 

favor. Eu já pedi então Sr. Presidente, a questão da...O Sr. Presidente disse, Nossa secretaria, estar 

providenciando o convite a Secretária Rita para que na próxima sessão venha referenciar o assunto 

obra da creche. Com a palavra a Vereadora Graceli Estevão Silva, porque toda sessão está debatendo 

esse assunto, para saber a questão do recurso, prazos que agente sabe que é muito complicado essa 

questão de prazo essa questão de construção, então ela que é gestora da pasta, eu acredito que ninguém 

melhor do que ela ou alguém autorizado por ela para estar dando essa explicação melhor. O que eu 

tenho a dizer é realmente só isso e eu fiquei muito feliz Presidente de ter participado dessa conferencia 

e trazer para o nosso município o que estão fazendo em prol do meio ambiente e da saúde. Muito 

obrigado e que Deus nos abençoe. O Sr. Presidente em exercício Mario Sérgio França Brito 

concedeu a palavra ao Vereador Claudio Bernardes Baptista. Vamos ser breves, porque já 

explanamos a maioria da nossa vontade para com Atílio Vivácqua. Saudar o Mário, saudar Igor, 

saudar Moacyr, saudar a todos os Vereadores que tem me dado o prazer, falo a verdade para vocês que 

é grandioso o prazer de estar presidindo essa Casa com a postura do parlamento, isso anima agente de 

estar fazendo ainda mais, cada um numa tese, um Vereador debate, o outro defende, isso faz parte da 

democracia, eu fiquei muito triste com o pronunciamento referente ao Mário quando falou da carta, 
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por que eu fui um Vereador de quatro anos de levantar cartas e mais cartas aqui e o povo via no 

Vereador Claudio a coragem de falar e deixo aberto ao público eu vou falar enquanto Deus não tirar 

essa voz, eu vou falar, porque a fala ela é predominante do parlamento, se eu não falar eu estou me 

omitindo, tem alguns recados que eu não dou para não intimidar o posicionamento parlamentar, por 

que eu não quero um Vereador em desarmonia com os outros e ate peço ao líder em público, vamos 

ser um pouco mais humildes aos Vereadores em referencia a questão de projetos, para gente acabar 

com a questão de desarmonia, por que os votos do Vereador, Sandra, Léa, Antônio, Gipão, são os 

mesmos votos, são iguais e as vezes a forma da gente pedir, se não for muito humilde, agente pode 

estar ate perdendo no acontecido do parlamento de Atílio Vivácqua e se não quiserem pedir, deixa que 

eu peço, por que eu tenho jeito, eu tenho uma vontade muito grande de ver as coisas acontecendo, 

peço desculpas aos Vereadores, quem pediu que esse projeto subisse foi eu, comentei com a Vereadora 

Graceli, lendo o edital mesmo sem informação peguei uma cópia, vi que essas vagas não tinham na 

estrutura, orientei a administração que mandasse, por que eu acho que aqui nós não estamos brincando 

de legislar, eu conferi um erro sendo que o meu entendimento é; eu não posso criar uma vaga depois 

do cargo já chamado para ser nomeado, desde que esteja em trâmite de concurso é legal, analisei com  

o meu jurídico a veracidade a justiça permite, porque como tem um erro tem vários e nós estamos aqui 

justamente como a Vereadora Graceli falou, se viesse o edital para nós analisássemos mesmo sem 

votar viríamos e não precisávamos dessa polêmica, mas tenho a certeza de Vossa Excelência, tenho 

certeza que esse projeto vai ser unânime, porque nós estamos falando de endemias, nós estamos 

falando de saúde pública, nós estamos falando de crescimento de Atílio Vivácqua e eu como 

Presidente dessa Casa não acredito que Vereador nenhum queira o contrário disso. Então eu peço aos 

Vereadores, se alguém não sabe tratá-los, deixa que eu os trato, por que eu sei tratar bem e quero que 

vocês votem, porque sei do intuito e de vocês para Atílio Vivácqua, aqui não tem “picuinha” política 

aqui não tem lado político, aqui tem o povo de Atílio Vivácqua sendo contemplada com concurso 

público a questão da vaga estou de acordo com o Antonio Leal Scarpi, que o povo venha fazer, porque 

se pediram seis para contratar e estão pedindo dois é por que estou vendo que hoje posso chamar dois, 

mas no próprio edital diz que os cargos que vagarem dentro do concurso podem ser chamados, então 

não impede que em janeiro ou março, possam estar chamando. E vou pedir uma sensibilidade, nós 

presenciamos, desculpa falar, um terror nessa Casa de Leis em questão de contratação, para mim foi 
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um terror, por que eu não estou acostumado dessa forma, eu estou acostumado a diálogo, eu sei 

conversar com as pessoas. Tanto é que todos que aqui tentaram verbalmente me agredir eu já 

conversei com a maior parte deles e vi que a adrenalina era somente o salário que ia faltar no final do 

mês, nós somos capazes de tudo para termos uma qualidade de vida. Gostaria de pedir ao Executivo 

Vereador Sérgio, que sensibilize o concurso vigente, por que eu estou vendo os Vereadores comentar 

que tem vagas para serem chamados, que chamem, para depois não coincidir com o concurso que vai 

ser dado e atrapalhar todas aquelas pessoas que se inscreveram, não tem Vereador aqui querendo 

atrapalhar, está dando um toque, se faltam cinco nos serviços gerais chame-os, se faltam sete chame-

os, se faltam dez chame-os, mesmo que eles não queiram tomar posse, porque nós vamos dar a 

legalidade do acontecimento do novo concurso, o meu medo é uma pessoa com a maior simplicidade 

entrar na justiça e falar: porque que o servente do hospital faz a mesma coisa que os auxiliares de 

serviços gerais do hospital. E o juiz entender como coincidente e vim a cancelar um concurso por 

causa de dois cargos e isso não é a vontade desse Presidente, eu gostaria de ser sincero, fui eleito no 

partido do Prefeito, tenho a maior vontade de ajudar o Prefeito, mas peça a assessoria dele para estar 

melhorando, por que cada dia piora, cada dia piora, tem pessoas que ficam no ouvido do Prefeito 

fazendo “picuinhas” ao invés de ajudar ele a melhorar esse município, por que a vontade e a 

capacidade ele já mostrou que tem, mas se ele tiver alguma pessoa ao lado mal assessorada, realmente 

vai levar tudo de água a baixo, e isso não é a vontade desse parlamento, essa Casa tem vontade de ver 

Atílio Vivácqua de rumo administrativamente falando, com o pé no chão, estruturado, todos os cargos 

efetivos, comissionados só da confiança do Prefeito, essa é a vontade dessa Casa, mas vamos ter o pé 

no chão que tem pessoas de bens que fizeram o concurso passado, aprovado com as suas respectivas 

notas, com as suas colocações expostas em relatórios que também querem a sua oportunidade, essa é a 

nossa vontade e principalmente, esqueceremos o lado político vamos ver a pessoa que foi capaz de 

passar, sou contra o posicionamento do Vereador Romildo Sérgio de falar que o Vereador Mário 

apadrinhou no concurso passado, eu me senti atingido, por que no concurso do Zé Luiz primeiro eu 

trabalhava direto com a administração e sou incapaz de apadrinha qualquer pessoa, eu acho que deve 

passar a pessoa mais capacitada, respeitando a todos, por que é muito triste você estudar se preparar e 

na “hora H” não conseguir passar no concurso, então sou contrario ao seu posicionamento, entendo da 

sua vontade para que as coisas aconteçam, mas a forma que Vossa Excelência falou eu senti, por que 
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nós presenciamos um concurso da gestão do Zé Luiz, ou melhor, dizendo, presenciamos dois e 

sabemos que as coisas não funcionam assim como muitas pessoas falam. Concurso é uma coisa séria, 

ate que nos prove o contrário, nós queremos ver a seriedade, precisamos ver, tenho certeza na índole e 

na capacidade do Prefeito José Luiz, de estar consciente do que ele está fazendo é o que sempre fez, o 

bem para Atílio Vivácqua e esse é o posicionamento e a vontade do Presidente da Câmara que fui 

eleito no partido que amo, muitos podem não estarem me entendendo, o meu perfil de falar não vai 

abrir mão de falar só porque eu fui eleito pelo partido do Prefeito não, por que eu e estou falando no 

intuito de ajudar e o povo tem entendido, as minhas críticas é somente para ajudar, quando eu peço 

para dar jeito no trânsito da “Ana Busato” é por que tem um filho meu que atravessa ali, então o que 

eu não quero para o meu filho eu não posso querer para o filho do próximo. E eu tenho dito que as 

lágrimas depois viram e eu vou vim para cá debater que é falsidade pura de quem chorou, porque tinha 

jeito de dar jeito, olha que palavra bonita tinha jeito de dar jeito, em quanto não conseguimos sinais de 

transito, enquanto não conseguimos policiamento, conseguimos cones é coisa mínima, desde fevereiro 

o pedido, falei que senão tivesse dinheiro que devolvia, o dinheiro está no caixa da Câmara para 

compra os cones, mas compre e coloquem gente, são seres humanos, são vidas, são crianças, são 

adultos, são pessoas de bem, são pessoas de mal, são de todas as classes, mas são munícipes de Atílio 

Vivácqua e nós temos uma gestão para tomar conta do povo de Atílio Vivácqua, nós somos escolhidos 

pelo povo, para tomar conta do povo com um dinheiro que é deles, o dinheiro dos cones eu sou 

responsável de devolver o dinheiro não é meu a população que paga impostos  que vai tudo em um 

“bolo” para Brasília, que vai para Vitória e que chega no município de volta para ser direcionado para 

o povo, eu fico triste quando eu vejo tanto bilhetes em uma sessão, são coisas mínimas de resolver 

gente, são coisas pequenas, agora o Vereador Antônio é muito feliz em ser solidário comigo por causa 

do buraco na questão do Alto Niterói, mas a questão está caótica, um pedacinho de calçamento 

precisando apenas de recalcar aí eu vou me omitir por que eu fui eleito no partido do Prefeito as 

atribuições do Prefeito são muitas, será que ele tem ido no Alto Niterói. Essa é a grande preocupação e 

preocupação essa de uma pessoa que está falando a todo o povo de Atílio Vivácqua, vocês não vão me 

ver apedrejar uma coisa que não aconteceu nunca, nunca por que não preciso estar aqui fazendo 

politicagem, eu não tenho vaidade nenhuma pessoal a minha vaidade é comunitário é ver o povo de 

Atílio Vivácqua me ligando me elogiando, quem dera chegar na outra sessão só elogios, por que o 
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nosso município é pequeno, o Vereador Romildo Sérgio desculpe a colocação foi infeliz em falar que 

nós estamos levando a imagem... Realmente sai muitos exames, realmente marca muito, mas e aquele 

que não consegue, a minha preocupação é essa, se sai muito vamos fazer sair muito mais, gente, coisa 

triste é você precisar de um remédio e não conseguir, coisa triste é você precisar de um exame e não 

conseguir, isso é coisa que acontece com você. Eu não acredito que ninguém Ninico, vem para saúde 

pedir um medicamento por vaidade, eu acredito sim, que aquilo é por que o médico prescreveu por que 

é um tratamento que tem necessidade, então a nossa preocupação é fazer cumprir a constituição 

federal, a saúde é direito de todos e obrigação do município, alguns casos Estados, alguns casos União, 

nada mais e muitas pessoas me perguntam como várias vezes já param no morro ali, poxa Claudio eu 

votei em você e você fica lá metendo o “ferro” no José Luiz, eu falei: eu não meto o “ferro” no José 

Luiz não, eu estou tentando ajudar o Prefeito José Luiz pelo o que eu conheço dele, por que eu já 

trabalhei diretamente com ele 4 (quatro) anos, e que o mesmo erro que o Hélio Lima cometeu e que 

outros Prefeitos podem vir a cometer é de estar com pessoas assessorado... Desculpe Vereadora 

Graceli que era Vice, é que a senhora sabe que um mau secretário, um mau atendimento ao povo, o 

culpado é o Prefeito, a senhora sabe que é assim. E eu e o Vereador Romildo Sérgio nós brigávamos 

por que nós falávamos Prefeito Hélio Lima, cuidado com essas pessoas que você coloca, eu estou 

prevenindo, se eu fosse do mal eu deixava. Só para vocês terem noção, em um problema meu pessoal 

de servidor na Prefeitura o Hélio exonerou 3 (três) Secretários, estou mentindo Vereadora Graceli? Em 

um problema meu de servidor ele exonerou três, e tudo pessoas que não queriam o bem de Atílio 

Vivácqua, aí eu pergunto para vocês, eu tive um mandato polêmico e atuante, não desfaço de Vereador 

algum nunca vou fazer isso, não compete a eu desfazer de ninguém, grande hoje é só Deus, nós somos 

tudo pequenininho, só Deus é grande, por que hoje eu sou Presidente, amanhã eu posso estar na rua ali 

como cidadão e vou estar, mas de braços abertos e falando para o povo passei na Câmara e fiz a minha 

parte, fui Vereador e fiz a minha parte, eu quase perdi muitas amizades, eu quase causei muitas 

inimizades por defender esse povo em gestão sendo um Vereador polêmico, mas eu pergunto aos 

administradores e aqui quem vem para cá falar uma mentira que eu peguei, uma mentira que eu peguei 

na gestão passada, eu fui sim induzido por muitas pessoas covardes, que não tinham coragem de falar 

e que colocavam o assunto para eu falar, dom de falar Deus me deu e deu o dom de ouvir a população, 

aquele que quer um Atílio Vivácqua melhor com certeza, vocês não vão ver eu fazer politicagem 
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nunca nessa Tribuna, vocês não vão ver eu estar dentro daquele Gabinete tentando perseguir ninguém, 

mas eu vou falar um assunto para vocês que é muito importante, eu tenho hoje 17 (dezessete) 

servidores na Câmara entre estagiários, pergunte ao vivo a todos que dia que eu admiti um falar mal do 

Prefeito José Luiz dentro da Câmara e todos os seus diretores falam mal do Presidente da Câmara, 

todos o seus Secretários falam mal do Presidente da Câmara, e alguns Vereadores que foram eleitos de 

mim falam mal de mim e não tem coragem de falar comigo. Mas isso me dá força para trabalhar 

dobrado, por que o servidor desculpa vocês todos, mas o servidor que falar mal do José Luiz perto de 

mim será exonerado por que ele é autoridade máxima e tem que ser respeitado, e é o que eu queria a 

harmonia dele, chamar o Diretor e dizer amenos que respeite o Presidente. Que Presidente contra é 

esse que aprovou todos os projetos dele, que Presidente da Câmara é esse que nunca fez questão de 

prazo sempre pedindo a harmonia dos Vereadores votando tudo com unanimidades dos votos. Esse é 

um Presidente contra? Gente se um dia eu for Prefeito eu quero ter essa Câmara do jeito que está, por 

que ser contra desse jeito é muito bom e falo para o Prefeito José Luiz, eu não queria que o Sr. tivesse 

nenhum Claudio contra naquela Câmara não, por que eu me conheço. Prefeito para ter Vereador contra 

foi o Prefeito Hélio Lima que teve o Claudio aqui, mas com a verdade, então os Vereadores que foram 

eleitos comigo, isso que tortura a gente, ficar em cantinho de corredores falando de mim, fala comigo, 

abra a minha porta e fala na minha cara, por que se eu tiver que falar de qualquer Vereador eu vou 

falar, o meu jeito é esse, agora por trás fala mal e pela frente me dá sorrisinho. E peço que se falar de 

mim nem me cumprimente, que meu jeito é esse, não me faz falta nenhuma, por que o povo está 

entendendo o que eu quero, o povo está entendendo, eu estou trabalhando para o povo, com o povo, e 

com o dinheiro que é do povo, o dinheiro não é meu o dinheiro é impostos pagos e que a gente está 

revestido e tem que voltar para o povo, quando eu cobro um exame, uma consulta, ou cobro um 

remédio tem que ter, isso é obrigação, entristece Vereador, entristece ter que falar dessa forma. Hoje 

eu queria dar um presente a população 100% (cem) por cento a televisão pegando, falar coisas boas, 

mas pessoas que foram eleitas comigo no meu palanque, Vereadores ou Vereadoras eu não sei, não 

vou citar nome por que me constrange falar, por que não me incomoda em nada, o que eu faço com 

uma pessoas assim é desprezo o melhor remédio da pessoa covarde é o desprezo, deixa falar de mim, 

por que está colocando o meu nome aos 4 (quarto) cantos do município. E a Policia Federal chegou, 

2004 o Claudio foi eleito Vereador, e a Policia Federal ta... por que o carro tem processo, foi eleito, e o 
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Claudio...é Presidente da Câmara, eu tenho crescido com o povo, e com as pessoas que tem confiado 

em mim, e falo uma coisa para vocês, deixo aberto a população... á que você é candidato a Prefeito, 

sou sim, desde que tenha um partido que me acolha, e o povo querendo que não sou bobo, tenho 

coragem, mas para não fazer o que os outros fizeram, eu não quero grande exposição não, isso não, 

agora eu quero rua limpa, eu quero saúde digna, da pessoa chegar no hospital e não precisar procurar o 

Vereador Claudio, Vereadora Gessiléa, Vereador... para conseguir um exame, que com os trâmites do 

imposto dela ela consiga lá no hospital. Eu gostaria de ver um pai deitar por mais pobre que seja com 

seu filho e saber que tem um banheirinho para a criança levantar e ir lá fazer as suas necessidades, eu 

gostaria de ver um mínimo de alimento para sustentabilidade da pessoa carente até arribar a sua vida. 

Então a minha grande obra é atender aquele que precisa do homem público que é o pequeno, e não tem 

esse negócio de lado A e lado B na Câmara, a Câmara tem que ser harmônica predominante 

independente e trabalhar com todos os Vereadores com igualdade, por que na hora do voto nós temos 

um orçamento, aí o voto da Vereadora Graceli é igual ao voto Vereadora Gessiléa é a mesma validade, 

aqui não tem voto de PR e de PSDB e essa é a nossa grande preocupação é a política da diferença da 

transparência da ousadia, e principalmente ter a política como opção e não como profissão está 

indignado, estão achando que eu estou até um pouco bravo, mas indigna Ninico a pessoa que você 

comeu no mesmo prato que ela, no mesmo prato, as pessoas falarem de vocês e não ter coragem de 

falar na sua cara, por que o ser humano ele tem que falar com o outro, homem para homem, mulher 

para mulher, homem para mulher falar, quem fala não perde, por que eu se tiver que falar de alguém 

eu vou falar da pessoa e já falei com os servidores, não fala do Prefeito que é a maior autoridade, a 

maior autoridade do município é o Prefeito, isso aí eu não abro mão, agora submeter a pequeno 

diretores, diretorzinho de meia tigela, ficar nos cantos de rua enchendo a cara e falando o meu nome, 

quem são eles são meras merdas, e falar meu nome que eu estou na Câmara todo os dias trabalhando 

para o povo, eu não estou andando de carro atoa não, eu estou aqui pensando que Atílio Vivácqua tem 

a usufruir da minha capacidade, por que eu sou capaz, eu tenho vontade eu estudo eu me intero para 

falar, por que o povo me elegeu para isso, então eu não tenho tempo de ir em botequinho, vou tomar a 

minha cachaça a minha cerveja com os amigos, mas se falar em política eu saio, por que ali é o meu 

lazer, e quero que alguém cite que já ouviu eu falar do Prefeito José Luiz, muitos chegam na minha 

sala falando... nunca, tenho dito aqui o que está cobrando a população é muita vontade de ver um 
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Atílio Vivácqua melhor gente. Desculpa Vereador Antônio Venturi, que falou que a Prefeitura ficou 

sucateada, desculpe, o Hélio também falou da vez passada que o Dr. Marco deixou, isso aí para mim é 

conversa Vereadora Gessiléa, desculpe Vereadora... isso aí é conversa de quem não quer administrar 

Atílio Vivácqua, por que se eu fosse falar dessa Câmara, mas hoje está tudo em dia, eu esqueci quem 

passou por aqui, o gestor hoje sou eu, eu esqueci se teve outros Presidentes, que a minha parte eu estou 

fazendo e digo para vocês, está aberto para vocês, eu não tenho nada a esconder, Vereador pensa que 

vai me intimidar eu não tenho nada a esconder aqui dentro, vamos olhar o profissional, o dinheiro é do 

povo tem que voltar para o povo, com muita seriedade e se Deus quiser é o propósito que eu tenho 

para Atílio Vivácqua, quem ama não maltrata e eu amo Atílio Vivácqua de coração. Peço a todos 

Vereadores por favor, se tiverem algo de falar de mim fale comigo, por que eu tenho muitos amigos 

nesse município ainda, e as pessoas me contam, muitos amigos, eu imagino como que a pessoa deve 

estar, não sei se é homem ou se é mulher é triste, mas foi dito e a língua é o que a pessoa fala, depois 

que saiu acabou aí não volta atrás. Um abraço uma boa noite a todos e minhas sinceras saudações 

respeitosas a esse povo de Atílio Vivácqua. O Sr. Presidente em exercício Mário Sérgio França 

Brito retornou a palavra ao Presidente Claudio Bernardes Baptista. Votação: Regime de Urgência 

do Projeto de Lei complementar 013/2009. Aquele Vereador que estiver de acordo com o regime de 

urgência que permaneça como estão. Aquele que não estiver que se manifeste. Aprovado o Regime de 

Urgência do Projeto de Lei complementar 013/2009, por unanimidade dos votos desta Casa. Votação: 

Emenda da comissão de finança. Fica criado o cargo de agente de endemia no município de Atílio 

Vivácqua. Aquele Vereador que estiver de acordo com a emenda de Comissão de Finança que 

permaneçam como estão. Aquele que não estiver que se manifeste. Aprovado a emenda da Comissão 

de Finança por unanimidade dos votos. Votação: Projeto de Lei Complementar 013/2009 que cria o 

cargo de agente de endemias dentro da lei 543/2001, plano de carreira dos servidores municipal dos 

servidores da Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua e dá outras providências. Aquele Vereador que 

estiver de acordo que permaneçam como estão e os que não tiverem que se manifeste. Aprovado o 

Projeto de Lei por unanimidade dos votos aqui presente. Votação: Ata da 22ª Sessão Ordinária da 

Câmara Municipal de Atílio Vivácqua realizada em 29 de Setembro de 2009. Aquele Vereador que 

estiver de acordo com a Ata da 22ª Sessão Ordinária que permaneça como está, aquele que não estiver 

que se manifeste. Aprovada a Ata por unanimidade dos votos desta Casa. Votação: Ata da 23ª Sessão 
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Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua realizada em 06 de Outubro de 2009. Aquele 

Vereador que estiver de acordo com a Ata da 23ª Sessão Ordinária que permaneça como está, aquele 

que não estiver que se manifeste. Aprovada a Ata por unanimidade dos desta Casa. O Sr Presidente 

disse, vamos informar... Acho que a Vereadora Sandra foi a única que recebeu daqui por ser 

professora, essa Casa no último dia 15 ela em nome do Presidente representando todos os Vereadores 

mandou uma carta a todos os professores, eu faço questão de ler para deixar registrado nos trâmites 

um documento oficial que diz: Que nossos esternos educadores recebam o nosso obrigado por fazerem 

da missão que lhe forem confiada, uma devoção ao crescimento do próximo, e como deixar fluir 

predominantemente os sonhos e o contentamento alheio em detrimento de sua própria luta e  cansaço 

do cotidiano. Tudo isso em função de fazer com que nós sentíssemos pessoas de valor para nos 

ajudarem a descobrimos o que fazer de melhor e assim fazê-los cada vez melhor, para nos afastar o 

medo das coisas que pudéssemos não compreender levando-nos por fim a compreende-las, por 

resolverem o que achávamos impossível, agradecemos ainda por nos convencerem de que éramos 

melhores de que suspeitávamos e acreditávamos, por serem conselheiros dignos de serem seguidos na 

nossa total confiança a quem recorremos na busca da lembrança do conselho que jorrava a cada dia os 

seus ensinamentos hoje maduros conseguimos compreende-los. Que Deus nos contemple dessa 

lembrança e nos conceda tempo e sensibilidade para discernir-la sobre aterra por que a certeza que fica 

é que Deus se manifesta sobre tudo e todos da terra, espacialmente daqueles que não se bastam como 

professores, mas almejam e conseguem ser verdadeiros fieis educadores. Aproveitando o ensejo 

parabenizamos a todos os servidores da classe do magistério, pela imensa conquista que fizemos parte, 

que foi o tão lutado plano de carreira dos mesmos, fizemos a historia virar realidade, essa Casa 

sensibilizou todos os Vereadores, e conseguimos aprovar o sonho de uma classe merecedora, que são 

todos os professores. Agora devemos abraçar a causa de todos os outros servidores para estarem assim 

contemplando também, parabéns professores muito obrigado pela existência e a capacidade de Vª Exª 

em nosso quadro do magistério. Claudio Bernardes Baptista – Presidente da Câmara e todos os demais 

Vereadores. Atílio Vivácqua 15 de outubro de 2009. Em seguida, o Sr. Presidente abriu o Horário de 

Lideranças Partidárias concedendo a palavra ao Vereador Mário Sérgio França Brito. Mas uma 

vez o meu boa noite a todos, eu só voltei a essa Tribuna no horário de liderança cedido pela nossa 

Líder Graceli, para estar fazendo aqui uma colocação em cima das colocações que o nosso Líder do 
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Prefeito Vereador Romildo Sérgio colocou aqui a respeito o apadrinhamento, em concurso público, 

mas eu quero deixar claro para o Vereador e para a população que nos assiste através da TV Câmara, 

tivemos o concurso público na gestão agora passada, onde eu me encontrava como Vereador, e eu 

quero dizer para o nobre colega se eu estivesse apadrinhado alguém, a minha filha teria passado no 

concurso, fez mas não passou, e mais alguém chegado a mim, e quero deixar claro para o Vereador 

que no concurso feito na gestão do Prefeito José Luiz, feito anteriormente, alguém chegado a você 

também fez e hoje está trabalhando aprovado, creio que pela sua competência. Mas eu questionei 

sobre apadrinhamento por causa de pessoas que me ligaram, não quero dizer que vai haver, esperamos 

que aja transparência, que seja feita uma coisa legal. Mas que tem pessoas debochando do outro, que 

tem padrinho dentro da administração para estar ajudando a pessoa passar, isso aí chegou ao nosso 

conhecimento. E quero deixar claro para o Vereador, para a população que está nos assistindo, a 

respeito também a pessoa que faleceu, a pessoa não saiu óbito do hospital, a pessoa saiu bem no 

aparelho, mas no meio da viagem o aparelho saiu, e não tinha um profissional competente da área para 

estar colocando novamente o aparelho, então a pessoa veio a óbito, e chagando na Santa Casa, foi feito 

a internação como não estava em óbito, então isso aí foi o que a pessoa passou para mim, eu hoje vou 

conversar com a pessoa, se ele quiser ele pode até pedir uma Tribuna Livre nesta Casa estar falando 

melhor para o Vereador e para a população que está nos assistindo. Meu muito obrigado e uma boa 

noite a todos. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. 

Presidente, eu só voltei a essa Tribuna, primeiro para dar uma sugestão, eu tenho certeza que Vª. Exª. 

vai estar regulamentando a questão dessas perguntas e eu gostaria como sugestão, que na hora das 

nossas falas assim como funciona no Senado e funciona na Câmara dos Deputados, que pudesse estar 

colocando aqui no GC aqui, que aparece em baixo dos nossos nomes, os email de cada um dos 

Vereadores e aqueles que quiserem até com o telefone, por que até para que as pessoas que quiserem 

se comunicar com o Vereador está aqui a disposição de todos aqueles que quiserem entrar em contato 

com o Vereador. O email de cada um, aquele que não tem isso em casa a Câmara, tem disponibilizado 

ainda não tem Presidente? O Sr. Presidente disse, Vereador, gostei da sugestão eu só vou fazer um 

questionamento, no início do ano, eu pedi a todos os Vereadores que deixasse uma mensagem para 

estar em aberto no portal da Câmara é triste para mim, só eu e a Vereadora Graceli colocamos, eu pedi 

a todos os Vereadores que colocassem na foto na hora que abre, só eu e a Vereadora Graceli... Então 
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realmente até as pessoas me questionam e eu falei: eu não vou cobrar mais, por que a gente pede as 

pessoas no intuito do Vereador também estar partilhando. Eu tenho certeza... A secretaria pediu a 

todos os Vereadores a mensagem? Então eu vou acatar com muito prazer, Toninho, Daniel, email de 

cada Vereador criado, coloque ali com o respectivo telefone, se cada Vereador quiser ta, eu, por 

exemplo, eu dou o meu telefone por que eu quero que me liguem, liguem por que eu preciso de vocês, 

liguem que eu preciso falar. Com a palavra o Vereador Romildo Sérgio, e só para encerrar, eu vou 

voltar nessa questão do Vereador Mário, ele falou em hipótese, eu também, mas é para isso que nós 

estamos aqui e ele citou que tem um parente meu que trabalha que passou no concurso, que bom que 

eu tenho um parente competente, tomara que passe outros, é sinal que eu tenho pessoas competentes 

que me rodeiam na minha família, isso é uma coisa que Deus me deu eu não estou inventando, se o 

pessoal dele não passou paciência, agora se o meu passou que beleza tem pessoas competentes na 

minha família, tomara que passe mais, certo. Então é só isso que eu tinha para dizer, um abraço a 

todos. O Sr. Presidente concedeu a palavra ao Vereador Igor Leal Barros. Volto a essa Tribuna, 

para parabenizar primeiramente ao Presidente por essa aquisição da TV Câmara, está sendo de grande 

valia não só para os nossos serviços, mas também para a nossa comunidade para que possam conhecer 

os nossos serviços de perto. Queria também aqui salientar, não venho me retratar, pouco menos me 

retificar do que eu havia falado no grande expediente, apenas sei das limitações do ser humano, e 

quando me referi a certas pessoas que estão na bancada como Marta, eu me referi devido as limitações  

a formação dela é de pedagoga, não é bancada de um exame de um concurso, primeiramente que esse 

exames de concurso está sendo pagos a terceiros, por que a IDETEP então não colocou pessoas aptas 

para ficar na banca, banca essa que com certeza saberia que iria chover pedra no telhado deles, por que 

a gente quer coisa coerente, certas. Quando eu falei dos recursos que estavam vindos, eu me referi ao 

Pereira eu não me referi a outra pessoa, agora será que são medidas cabíveis, por que não colocaram 

pessoas neutras por completo, somente isso eu não me referi incapacidade de alguém naquilo que está 

desempenhando atualmente e sim na incapacidade do que está no momento fazendo, como é o caso da 

seleção de um concurso público. Somente isso meu muito obrigado e uma boa noite. O Sr. Presidente 

concedeu a palavra a Vereador Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. Bom mais uma vez aqui na 

Tribuna, eu quero falar com o colega Vereador Antônio Leal Scarpi, que quando ele falou que as 

nossas idéias são diferentes, mas nós já discutimos, às vezes eu já votei coisas e pareceres que ele e o 
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colega Vereador Mário Brito e eu dei também, dei o parecer junto, para isso temos que discutir, 

quando eu acho que eu não devo votar eu não voto, aqui nós praticamos a democracia e democracia 

sim, nós somos livres e acabamos num objetivo maior, então aqui é onde discutimos e falamos para o 

crescimento do município, é isso que eu vim falar. E quero dizer para o todo o povo desse município, 

façam o concurso estudem bastante, você também é competente depende de você, não é de outra 

pessoa, cada um depende dele si próprio, vai vir concurso do Estado, eu não vou lá a Vitória 

questionar com Deputados, com Governador, com Prefeito, eu não vou questionar, eu tenho que 

estudar para passar no concurso, por que são pessoas de todos os municípios. Então é isso aí não se 

sintam... Agora, disse me disse, vai ter sempre, sejam capazes vamos ser diferente, não é 

transparência? Eu não vou discutir com ninguém, eu vou dar explicação do que for necessário, agora 

estudem façam e 2 (duas) vagas, 1 (uma) vaga, quem sabe se será você, não pense que você não é 

capaz, você é capaz, depende que você, estude e confie em você. Então é isso nós não podemos parar 

vamos ir a luta. Muito obrigado até a próxima sessão se Deus quiser. Obrigado pela carta Presidente, 

eu não falei no grande expediente por que eu deixei para falar agora e já ia me esquecendo de falar, 

obrigado pela carta. O Sr. Presidente disse, gente, eu de coração tenho que pedir desculpa a toda a 

população e essa desculpa vai ser feita se Deus quiser em todas as sessões, agente se altera, algum 

Vereador fala algo que a gente não queria ouvir, nós estamos invadindo a privacidade de vocês povo 

Atiliense, entrando em seus lares, não adianta falar que é de foram aberta que não é a televisão é sua 

foi paga por você, a programação quem está colocando para vocês somos nós. Então nós estamos de 

fato invadindo a privacidade e queremos dizer, essa Casa está muito bem intencionada com Atílio 

Vivácqua, essa Casa na demonstração de transparência ela está muito amorosa e harmônica com Atílio 

Vivácqua e sem erro iremos trabalhar nesse perfil, perfil esse que vocês merecem, merece a população 

carente, merece a população de melhor condição, merece todo o munícipe, todos sem exceção e não 

prevaleceremos de esconder nada, de querer acatar de tapear por que coisa bonita á a democracia.  

Então desculpe a população Atiliense e liguem no canal 5 (cinco) na próxima terça-feira. Boa noite a 

todo o povo de Atílio Vivácqua. Durante toda a sessão a população Atiliense interagiu com os 

Vereadores por meio de ligações e todas as perguntas feitas foram respondidas de acordo com seus 

respectivos objetivos. Não havendo mais nada a tratar, o Sr. Presidente encerrou a Sessão, sendo 
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assinada por mim, Secretário Igor Leal Barros, responsável pela Ata, pelo Sr. Presidente Vereador 

Claudio Bernardes Baptista e demais Vereadores presentes. 

 

Sala das Sessões, 20 de Outubro de 2009. 
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